# LAPORAN PELAKSANAAN

# KULIAH KERJA NYATA REGULER UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022

# **XV.A.3**

Dusun: PendulDesa: ArgorejoKecamatan: SedayuKabupaten: Bantul

Provinsi : D. I. Yogyakarta



# Disusun oleh:

1.	Intan Julia Sari	NIM 1800005218
2.	Fiqri Saifuddin Azhar	NIM 1800012001
3.	Gita Salsabila	NIM 1800012096
4.	<b>Inetta Audrey Citraning Putri</b>	NIM 1800017122
<b>5.</b>	Widhi Fatkhur Rohman	NIM 1800019002
6.	Virgittia Daravati	NIM 1800024159
7.	Citra Corneriski Garnet	NIM 1800029333
8.	M. Nurrohim	NIM 1800030056
9.	Reni Rahmayani	NIM 1800033074

Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta 2022

# PENGESAHAN LAPORAN KULIAH KERJA NYATA REGULER UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022

Telah dilaksanakan Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan oleh XV.A.3 di Pendul, Argorejo, Sedayu, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta pada tanggal 2 Februari – 3 Maret 2022

Ketua

Yogyakarta, 17 februari 2022 Sekretaris

nat

Widhi Fatkhur Rohman NIM 1800019002

Inetta Audrey Citraning P NIM 1800017122

Mengetahui/Menyetujui

Dosen Pann imbing Lapangan

Kepala Dukuh

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057 Mugiyono

a.n. Kepala LPPM UAD Kabid PkM & KKN

Beni Suhendra Winarso, S.E., M.Si NIY 60010371

#### **KATA PENGANTAR**

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Segala puji dan syukur kami panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayahnya, sehingga kami semua dapat melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) tahun akademik 2021/2022 di Dusun Pendul, Argorejo, Kabupaten Bantul, DIY dan menyelesaikan laporan kelompok tepat pada waktunya. Salawat serta salam tak lupa kita curahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa agama Islam sebagai satusatunya agama yang diridhoi Allah SWT yang selalu kita yakini dan berpegang teguh hingga akhir hayat.

Adapun tujuan dari penyusunan laporan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini dimaksudkan untuk memberikan gambaran mengenai keseluruhan rangkaian kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) kami selama satu bulan, serta untuk memenuhi syarat pelaksanaan KKN yang wajib ditempuh oleh setiap mahasiswa program sarjana di Universitas Ahmad Dahlan. Program Kuliah Kerja Nyata (KKN) dilaksanakan pada tanggal 2 Februari – 3 Maret 2022 di Dusun Pendul, Argorejo, Sedayu, Kabupaten Bantul, DIY.

Melalui kesempatan yang baik ini, tak lupa kami segenap anggota Kuliah Kerja Nyata (KKN) Reguler 88 Unit XV.A.3 Universitas Ahmad Dahlan mengucapkan terima kasih atas segala dukungan dan bantuan, baik material maupun immaterial kepada :

- 1. Dr. Muchlas, M.T selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk melaksanakan program Kuliah Kerja Nyata (KKN).
- 2. Bapak Beni Suhendra Winarso, S.E., M.Si selaku Kepala Bidang Pengabdian kepada Masyarakat dan Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan yang telah memberikan pembekalan sebelum keberangkatan dan telah berupaya dalam mendampingi pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN).
- 3. Seluruh staf Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan yang telah membantu dan mendukung dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN).
- 4. Bapak Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB selaku Dosen Pembimbing Lapangan Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang telah membimbing, mendukung, dan memberi masukan kepada kami dalam berbagai rencana kegiatan, maupun pra dan post pelaksanaan.
- 5. Bapak Drs. Lukas Sumanasa M.Kes selaku Bapak Camat/Kapanewon Sedayu
- 6. Bapak Ngadimin S.H selaku Lurah/Kalurahan Argorejo
- 7. Bapak Mugiyono selaku Kepala Dusun Pendul

- 8. Ketua RT 49, 50, 51 dan 52 Dusun Pendul
- 9. Saudara Banar Nur Arifin selalu Ketua Karang Taruna Dusun Pendul
- 10. Ibu Sutinem selaku Ketua PKK Dusun Pendul
- 11. Bapak Ngadiyino selaku Direktur TPA Al-Asher Dusun Pendul
- 12. Bapak Sunardi selaku Takmir Masjid Al-Asher Dusun Pendul
- 13. dan berbagai pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu yang telah membantu kelancaran pelaksanaan KKN Reguler 88 Unit XV.A.3 Universitas Ahmad Dahlan.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat hidayah serta inayah-NYA kepada kita semua, sehingga kita selalu diberikan kelancaran di dalam semua urusan dan selaku menjadi umat-NYA yang berada pada jalan yang benar serta diberi kesempatan dan kebahagian dunia dan akhirat.

Demikian laporan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang dapat kami sampaikan, semoga dapat bermanfaat bagi penulis pada khusunya dan bagi pembaca pada umumnya. Kami sadar bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penyusunan laporan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini. Saran dan kritik yang konstuktif sangat kami harapkan dari pembaca. Terimakasih atas perhatiannya.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Yogyakarta, 5 Februari 2022

Penulis

# **DAFTAR ISI**

Halaman PENGESAHAN LAPORAN	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	v
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Deskripsi Wilayah	1
1. Profil Wilayah Desa	1
2. Profil Wilayah Dusun	3
B. Rencana Pembangunan Wilayah	4
C. Permasalahan yang Ditemukan di Lokasi	5
BAB II RENCANA KEGIATAN	7
1. Bidang Keilmuan	8
2. Bidang Keagamaan	9
3. Bidang Seni dan Olahraga	10
4. Tematik	10
BAB III PELAKSANAAN KEGIATAN	11
A. Pelaksanaan Kegiatan Individu	11
B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama	38
A. Rekapitulasi Laporan Kegiatan	46
BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI	51
A. Pembahasan	51
B. Evaluasi	64
BAB V PENUTUP	66
A. Kesimpulan	66
B. Saran	66
LAMPIRAN	68
Lampiran 1. Matrik Rencana dan Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata	68
Lampiran 2. Bukti-Bukti Kegiatan Individu dan Tematik	170

#### BAB I PENDAHULUAN

#### A. Deskripsi Wilayah

#### 1. Profil Wilayah Desa

Desa Argorejo adalah salah satu desa yang terletak di Kecamatan Sedayu, Kabupaten Bantul, D.I. Yogyakarta. Secara administratif Desa Argorejo merupakan salah satu bagian dari 75 Desa yang ada di Kabupaten Bantul dan salah satu bagian dari 4 Desa yang ada di Kecamatan Sedayu.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 5 tahun 1979 mengartikan desa : Desa adalah suatu wilayah yang ditempati oleh sejumlah penduduk sebagai kesatuan masyarakat termasuk di dalamnya kesatuan masyarakat hukum yang mempunyai organisasi pemerintahan terendah langsung dibawah Camat dan berhak menyelenggarakan rumah tangganya sendiri dalam ikatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Mobilitas atau jarak tempuh Desa Argorejo yaitu 1 km dari Kecamatan Sedayu, 15 km dari pusat pemerintahan Kabupaten Bantul dan 11 km dari pemerintahan Propinsi D.I. Yogyakarta. Secara geografis Desa Argorejo berbatasan langsung dengan:

• Sebelah Utara : Desa Argosari, Sedayu Bantul

• Sebelah Selatan : Desa Argodadi, Sedayu Bantul

• Sebelah Barat : Desa Argosari, Sedayu Bantul

• Sebalah Timur : desa Argomulyo, Sedayu Bantul

Desa Argorejo terdiri dari 13 pedukuhan dengan pembagian Rukun Tetangga sebagai berikut :

Dukuh 1 (Kalakan) : 4 RT

Dukuh 2 (Semampir) : 6 RT

Dukuh 3 (Kepuhan) : 3 RT

Dukuh 4 (Polaman) : 5 RT

Dukuh 5 (Senowo) : 4 RT Dukuh 6 (Gunung Polo) : 7 RT Dukuh 7 (Sundi Kidul) : 4 RT Dukuh 8 (Bandut Lor) :8 RT Dukuh 9 (Bandut Kidul) : 3 RT Dukuh 10 (Metes) :9 RT Dukuh 11 Pendul : 4 RT Dukuh 12 (Pereng Wetan) : 10 RT Dukuh 13 (Ngentak) : 5 RT

#### a. Sarana Prasarana

#### 1). Sarana Peribadahan

Jumlah Masjid dan Mushola di desa Argorejo yaitu:

Masjid : 27Mushola : 10

#### 2). Sarana Pendidikan

Sarana pendidikan yang terdapat di Desa Argorejo yaitu TK, SD, Lembaga Pendidikan Agama, dan perpustakaan keliling.

#### 3). Prasarana

Jalan di Desa Argorejo sudah dapat dilalui kendaraan baik itu motor, mobil dan truck. Sebagian besar jalan sudah beraspal namun di beberapa dusun masih butuh rekontruksi dan belum terdapat adanya kendaraan umum sehingga masyarakat masih menggunakan kendaraan pribadi.

Desa Argorejo merupakan desa yang telah dikembangkan oleh pemerintah setempat dan digali potensi alamnya untuk meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat setempat. Seperti misalnya wisata Goa Payaman di Pedukuhan Kepuhan dan wisata River Tubing di Pedukuhan Polaman.

#### b. Tradisi dan Budaya

Kebudayaan merupakan warisan leluhur yang masih sering dilakukan oleh masyarakat desa. Banyak tradisi yang masih dilestarikan oleh masyarakat dusun Pendul seperti adanya karawitan, wayang, tari tradisional dan lain-lain yang masih tetap dipertahankan sampai saat ini.

### 2. Profil Wilayah Dusun

Dusun Pendul merupakan salah satu dusun yang terletak di Kecamatan Sedayu, Kabupaten Bantul, D.I. Yogyakarta. Secara geografis dusun Pendul berbatasan dengan :

• Utara Dusun berbatasan dengan : Dusun Pereng bagian timur

• Selatan Dusun berbatasan dengan : Dusun Brongkol

• Timur Dusun berbatasan dengan : Dusun Metes

• Barat Dusun berbatasan dengan : Dusun Pereng bagian barat

#### a. Topografi Pedukuhan Pendul



Dusun Pendul terletak di wilayah administrasi Desa Argorejo, Kecamatan Sedayu, Kabupaten Bantul, D.I. Yogyakarta. Pedukuhan ini memiliki luas wilayah sekitar 75 ha. Pedukuhan Pendul terdiri dari 4 RT. Jarak pedukuhan Pendul ke Balai Desa Argorejo yaitu 2,5 KM, jarak ke Kecamatan Sedayu yaitu 3,6 KM, dan jarak ke Kabupaten Bantul yaitu 12 KM.

#### b. Perhubungan Pedukuhan Pendul

Kondisi jalan utama menuju Dusun Pendul sudah beraspal. Sedangkan untuk sebagian besar jalan yang berada di wilayah Pedukuhan Pendul masih berupa *conblock*. Sebagian besar penduduk di wilayah Pedukuhan Pendul memiliki kendaraan pribadi sepeda motor. Tidak ada

kendaraan umum yang melewati wilayah Pedukuhan Pendul. Kondisi listrik dan jaringan telekomunikasi (telepon seluler) di Pedukuhan Pendul seluruhnya telah ada secara merata.

#### c. Sumber Daya Pedukuhan Pendul

Potensi sumber daya yang ada di Pedukuhan Pendul antara lain pertanian dan peternakan. Pertanian di kawasan Pedukuhan Pendul yaitu padi, bambu, jati. Beberapa lahan penduduk ditanami pohon pisang, singkong, kunyit dan beberapa tanaman kebun lainnya. Beberapa penduduk di Pedukuhan Pendul memiliki hewan ternak seperti ayam, sapi, dan kambing.

#### d. Pendidikan

Lembaga pendidikan di Dusun Pendul yaitu terdapat lembaga pendidikan agama non formal (TPA). Anak-anak di Dusun Pendul melanjutkan pendidikan sekolah formal diluar dusun Pendul, seperti SD Brongkol yang berada di Dusun Brongkol. Adapun tingkat pendidikan penduduk di Dusun Pendul yaitu mulai dari TK, SD, SMP, SMA, hingga sampai pada perguruan tinggi.

#### e. Kesehatan

Dusun Pendul tidak terdapat adanya puskesmas, klinik dan apotek. Saat warga sakit sebagian besar warga hanya menggunakan obat-obat yang dijual bebas di warung dan obat tradisional. Bagi warga yang menderita sakit serius maka dilarikan ke puskesmas Sedayu.

#### f. Mata Pencarian

Mayoritas mata pencarian penduduk Dusun Pendul yaitu petani, peternak, usaha warung, kuli bangunan dan buruh lepas di luar daerah Dusun Pendul.

#### B. Rencana Pembangunan Wilayah

Berdasarkan survey yang dilakukan di lokasi KKN, rencana pembangunan wilayah (program) yang dimiliki oleh Pedukuhan Pendul, Argoreo, Sedayu, D.I. Yogyakarta yaitu pemberantasan jentik nyamuk demam berdarah (DBD) di setiap rumah warga dan lingkungan Dusun Pendul. Musim pancaroba peralihan dari musim hujan menyebabkan naiknya jumlah anak-anak yang menderita penyakit demam berdarah (DBD) yang diakibatkan oleh nyamuk Aedes Aegypti. Program ini akan lebih efektif dilakukan secara bersama-sama atau serentak oleh warga supaya tidak ada lagi tempat bagi nyamuk untuk berkembang biak di wilayah Pedukuhan Pendul. Selain itu pada setiap rumah terdapat kader atau relawan pemberantas jentik nyamuk, hal ini dilakukan agar informasi mengenai cara pemberantasan jentik dan memberikan obat untuk mencegah jentik dapat berjalan dengan tepat sasaran. Program lain yang masih berjalan di wilayah Pedukuhan Pendul yaitu pembangunan sarana ibadah seperti Mushola pada setiap RT yang dilakukan secara gotong royong oleh masyarakat.

#### C. Permasalahan yang Ditemukan di Lokasi

#### 1. Kelompok Bidang Keilmuan

Permasalahan yang dialami pada bidang keilmuan saat survey adalah jauhnya jarak sekolah dasar, sekolah menengah, maupun sekolah menengah atas dan berada diluar dusun. Hal ini menyebabkan sulitnya konsentrasi saat pembelajaran berlangsung akibat kelelahan. Selain itu, jaringan yang kurang memadai sehingga proses pembelajaran daring berlangsung tidak efektif.

#### 2. Kelompok Bidang Keagamaan

Adapaun permasalahan yang telah ditemukan pada bidang keagamaan adalah hanya memiliki 1 tempat yaitu TPA masjid Al-Asher sedangkan jumlah anak TPA sebanyak 90 anak dan tenaga pendidik yaitu kurang yaitu hanya memiliki 15 orang. Namun TPA tetap berjalan dengan baik yaitu seminggu 3 kali. Setiap hari selasa, kamis, dan sabtu.

# 3. Kelompok Bidang Seni dan Olahraga

Kegiatan olahraga di Padukuhan Pendul belum begitu variatif, adapun kegiatan olahraga yang dilaksanakan adalah senam ibu-ibu yang dilakukan oleh ibu-ibu PKK sedangkan kegiatan kesenian di desa pendul berupa karawitan dan seni tari yang biasanya dihadiri oleh pemuda-pemudi dusun Pendul. Adanya pandemi Covid-19 mengakibatkan kegiatan tersebut menjadi terbatas. Karena yang biasanya dihadiri oleh banyak orang. Namun untuk sekarang hanya dihadiri oleh beberapa orang saja.

#### BAB II RENCANA KEGIATAN

Rencana kegiatan mahasiswa KKN Reguler 88 yang dilaksanakan di Padukuhan Pendul, secara gambaran umum memiliki empat bidang program kerja yaitu bidang keilmuan, keagamaan, seni dan olahraga, serta tematik. Bidang keilmuan merupakan program yang berisi tentang berbagai macam program keilmuan profesionalisme yang sesuai dengan ilmu yang dikuasai oleh masingmasing mahasiswa pererta KKN (Kuliah Kerja Nyata) yang dapat meliputi kegiatan pelatihan dan penyuluhan.

Bidang keagamaan yaitu berhubungan dengan keagamaan yang meliputi praktik keagamaan hingga kisah-kisah Nabi di TPA. Bidang kesenian dan olahraga berisi tentang kegiatan untuk melatih kreativitas sehingga menjada keiseimbangan otak kanan dan otak kiri. Olahraga berperan agar tubuh lebih sehat dan bugar.

Kegiatan tematik KKN Reguler diisi dengan sosialisasi hokum waris dan pertanahan dikarenakan masih memiliki tanah perorangan yang turun temurun dan seiring berkembangnya zaman terdapat beberapa perusahaan yang mulai membangun perumahan di daerah dusun Pendul. Atas dasar tersebut diharapkan dapat menjadi bekal ilmu kepada masyarakat agar lebih memahami proses hokum ahli waris dan pertanahan agar tidak terjadinya kasus-kasus yang merugikan atau menjadi sengketa. Selain itu, pemanfaatan sampah dapur sebagai pupuk cair menggunakan ember tumpuk bertujuan untuk mengurangi sampah dapur di dusun Pendul sekaligus membantu para petani dalam kelangkaan pupuk. Dan bertepatan dengan Isra mi'raj 1443 H diisi oleh beberapa kegiatan seperti lomba Cerdas Cermat, mewarnai, dan menyanyi serta pengajian yang dihadiri oleh Bapak Dr. M. Lailan Arqan, M.Pd.

Berdasarkan deskripsi wilayah, rencana pembangunan wilayah, dan permasalahan yang ditemukan tempat KKN, disusunlah rencana program kerja KKN Reguler 88 Tahun 2021/2022 Unit XV.A.3 yang berlokasi di Dusun Pendul, Argorejo, Sedayu, Bantul, D.I Yogyakarta sebagai berikut:

# 1. Bidang Keilmuan

No	PROGRAM KERJA	Penanggung jawab
1	Penyelenggaraan Program 5 R ( Ringkas,	A
	Rapi, Resik, Rawat, Rajin)	
2	Penyuluhan Penggunaan K3	A
3	Penyelenggaraan Program Penyuluhan	В
	UMKM	
4	Penyelenggaraan Literasi Tentang Keuangan	В
	dan Kewirausahaan	
5	Penanaman Tanaman Obat Keluarga (TOGA)	С
6	Penyelenggaraan Edukasi Mengenai	С
	Hidroponik Secara Sederhana	
7	Penyuluhan Mengenai Pangan Mengenai	D
	Bahaya Boraks	
8	Pelaksanaan Edukasi Pangan Mengenai Gizi	D
	Seimbang	
	Penyelenggaraan Program Cuci Tangan, Sikat	F
	Gigi, dan Menjaga Diri (MANDIRI) Kepada	
	Anak-Anak	
	Penyelenggaraan Sosialisasi Tentang Stunting	F
	Penyediaan Media Poster Cinta Lingkungan	F
	Penyelenggaraan Program Pencatatan	Н
	Keuangan	
	Penyuluhan Pengelolaan Keuangan	Н
	Penyelenggara Edukasi Media Sosial	G
	Pemanfaatan Media Komunikasi dan	G
	Informasi	
	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Tematik	E, I
	SD	
	Penyelenggaraan Ekstrakurikuler Pramuka	Е

Diluar Materi	
Penyelenggaraan Program PPM	I

# 2. Bidang Keagamaan

No.	Program Kerja	Penanggung Jawab
1	Penyelenggaraan TPA	A,B,C,D,E,F,G,H,I
2	Pemaparan Materi Tentang Rukun Islam dan	A
	Rukun Iman	
3	Penyelenggaraan Edukasi Keagamaan	A,B
4	Penyelenggaraan Media Edukasi dan Buku	С
	Bacaan Islami Untuk Anak-Anak TPA	
5	Penyelenggaraan Rak Sepatu Untuk TPA &	С
	Masjid	
6	Penyelenggaraan Kajian Al-Islam dan	D, G
	Kemuhammadiyahan	
7	Pembekalan Materi Tata Cara Sholat	F, I
8	Pemberian Materi Tentang Sholawat Nabi &	Н
	Semangat Islam	
9	Pemberian Materi Tata Cara Berwudhu	H, I
10	Penyelenggaraan NOBAR Kisah Nabi Ulul	E
	Azmi	
11	Penyelenggaraan Materi Tentang Contoh	Е
	Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi	
12	Memberi Materi Tentang Tahajud dan Shalat	I
	Malam	

# 3. Bidang Seni dan Olahraga

1	Penyelenggaraan Bimbingan Olahraga	A
	Bulutangkis kepada Anak- Anak	
2	Penyelenggaraan Pendampingan Kerajinan	A,B, E, H, I
	Tangan	
3	Penyelenggaraan Seni Kreatif	B, D, G
4	Pengenalan Vidio Ragam Budaya Indonesia	D
	Kepada Anak-Anak	
5	Penyelenggaraan Edukasi Olahraga	D
6	Penyelenggaran Kegiatan Kesenian dan	С
	Ragam Budaya	
7	Penyelenggaraan Olahraga	A,B,C, E, F, H, G, I
8	Penyelenggaraan KERKES	Е

# Keterangan:

A : Widhi Fatkhurrahman E : Intan Julia Sari

B : Fiqri Saifuddin Azhar F : Citra Corneriski Garnet

 $C \hspace{0.5cm} : Inetta \hspace{0.1cm} Audrey \hspace{0.1cm} CP \hspace{1.5cm} G \hspace{0.5cm} : M. \hspace{0.1cm} Nurrohim$ 

D : Reni Rahmayani H : Gita Salsabila

I : Virgittia Dara

# 4. Tematik

No	Nama Program			
1	Penyuluhan Mengenai Hukum Ahli Waris dan Pertanahan			
2	Penyuluhan Mengenai Pembuatan Pupuk Organik Menggunakan Ember			
	Tumpuk			
3	Penyelenggaraan Pengajian Bersama Memperingati Isra'miraj			
4	Penyelenggaraan Lomba Indonesia Pintar			
5	Pembuatan Video Profil Dusun Pendul			

# BAB III PELAKSANAAN KEGIATAN

Berdasarkan rencara kegiatan yang telah ditulis pada BAB II, Berikut kami tuliskan rencana kegiatan yang telah dilaksanakan selama KKN di Dusun Pendul, Desa Argorejo, Sedayu, Daerah Istimewa Yogyakarta baik individu maupun tematik.

# A. Pelaksanaan Kegiatan Individu

Nama : Reni Rahmayani NIM : 1800033074

Prodi : Teknologi pangan

Divisi/Unit/Kel: XV.A.3

NO	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi	Tanggal
		JKEM/JKEM	Pelaksanaan
		(menit )	
I.	PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL O	600 MENIT)	
A	Penyuluhan Mengenai Pangan		
1	Membuat media edukasi tentang	1 x 100	02/02/2022
	pengenalan makanan bergizi untuk		
	warga Pendul, Sedayu.		
2	Memberikan edukasi tentang	1 x 150	06/02/2022
	pengenalan gizi seimbang untuk anak-		
	anak Pendul, Sedayu		
3	Membuat poster terkait gizi seimbang	1 x 50	03/02/2022
4	Mendampingi anak-anak dukuh Pendul	1 x 50	06/02/2022
	menonton video mengenai gizi		
	seimbang dan proses produksi		
	pembuatan coklat di pabrik		
SUB '	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A	350	
В	Penyelaksanaan Edukasi Pangan		
1	Membuat media edukasi tentang bahaya	1 x 100	05/02/2022
	boraks dan formalin kepada warga		
	Pendul, Sedayu		
2	Melakukan penyebaran poser mengenai	1 x 50	09/02/2022
	bahaya boraks dan formalin kepada		
	warga Pendul, Sedayu		

3	Melaksanakan penyuluhan edukasi	1 x 100	24/02/2022
	tentang bahaya boraks dan formalin		
	pada bahan pangan kepada warga		
	Pendul, Sedayu		
4	Melaksanakan pelatihan alat pendeteksi	1 x 100	24/02/2022
	boraks dan formalin dengan alat		
	sederhana kepada warga Pendul,		
	Sedayu		
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEILMUAN B	350	
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	700	
II	. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMA	AL 1000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & l	Kemuhammadiyaha	n
1	Memberi edukasi kisah teladan sahabat	2 x 50	10/02/2022
	nabi (Abu Bakar Assidiq, Ummar bin		12/02/2022
	Khatab, Usman bin Affan, Ali bin Abi		
	Thalib) kepada anak-anak di dususn		
	Pendul, Sedayu		
2	Membacakan cerita Nabi Ayub as dan	2 x 100	09/02/2022
	Nabi Ismail as untuk anak-anak di		15/02/2022
	Dusun Pendul, Sedayu		
SUB 7	ΓΟΤΑL PROGRAM KEAGAMAAN A	300	
В	Penyelenggaraan TPA		
1	Memberi bimbingan Iqra jilid 5 untuk	2 x 50	03/02/2022
	anak-anak di Pendul, Sedayu		10/02/2022
2	Mendampingi hafalan surat-surat	3 x 100	8/02/2022
	pendek (Ar-rohman, Al-Qariah, At-		12/02/2022
	takasur) kepada anak-anak di dukuh		15/02/2022
	Pendul, Sedayu		
3	Mendampingi hafalan do'a memakai	2 x 50	19/02/2022
	pakaian, bercermin, menjelang hujan,		22/02/2022
	dan do'a pagi daan petang		
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	500	
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN	800	
A+B			
II	I. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA	A (MINIMAL 600 I	MENIT)
A			
	Sedayu	r	<b>,</b>
1	Menonton vidio Ragam Budaya	1 x 100	21/02/2022
	Indonesia Kepada Anak-Anak Pendul,		
	1		ı

	Sedayu		
В	Penyelenggaraan Seni Kreatif		
1	Melatih kolase daun kering	1 x 100	14/02/2022
	bersama anak-anak Dusun Dendul,		
	Argorejo, Sedayu		
2	melakukan kegiatan menggambar	3 x 100	14/02/2022
	dan mewarnai kreatif kepada anak-anak		;
	Pendul, Sedayu		17/02/2022
			;
			21/02/2022
SUB 7	TOTAL PROGRAM SENI	500	
С	Penyelenggaraan edukasi olah raga		
1	Melakukan permainan gobag	1 x 100	17/02/2022
2	Mengenalkan permainan daerah	1 x 100	25/02/2022
	kepada anak-anak Pendul, Sedayu		
SUB 7	TOTAL PROGRAM OLAH RAGA	200	
SI	UB TOTAL PROGRAM KEILMUAN	700	
A+B			
T	OTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III	2200	

Mengetahui DPL,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Reni Rahmayani NIM 1800033074

Mahasiswa

Nama : Fiqri Saifuddin Azhar

NIM : 1800012001 Prodi : Akutansi Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM	Tanggal Pelaksanaan
		(menit )	
	I. PROGRAM KEILMUAN (MINI	MAL 600 MENIT)	
	Penyelenggaraan Literasi Tentar	ng Keuangan & Kewiraus	sahaan
1	Membuat PPT tentang	1 x 100	02/03/2022
	sosialiasi pentingnya menabung		
2	Melaksanakan program	1 x 150	02/04/2022
	sosialisasi pentingnya menabung		
SUE	B TOTAL PROGRAM KEILMUAN	250	
A			
	Penyelenggaraan Program Penye	uluhan Pada UMKM	
1	Membuat PPT untuk materi	1 x 100	02/07/2022
	bimbingan belajar akuntansi		
	mengenai UMKM		
2	Memperkenalkan istilah Usaha	1 x 150	02/08/2022
	Mikro Kecil Menengah (UMKM)		
3	Memberi literasi mengenai	1 x 100	02/09/2022
	pentingnya pencatatan keuangan		
SUE	TOTAL PROGRAM KEILMUAN	350	
В			
	SUB TOTAL PROGRAM	600	
KEI	LMUAN A+B		
	II. PROGRAM KEAGAMAAN (MI	NIMAL 1000 MENIT)	
	Penyelenggaraan Edukasi Keaga	aman	
1	Membacakan kisah-kisah Nabi	4 x 50	8,10,12,14/02/22
	& Rasul		
2	Memberi edukasi tentang	4x 50	15,17,19,22/02/22
	akhlak		
3	Memberi edukasi tentang	1x50	19/02/22
	tajwid dalam membaca alqur'an		
	SUB TOTAL PROGRAM	450	
	KEAGAMAAN A		
В	Penyelenggaraan TPA	•	•

	Membimbing hafalan surat-	8 x 50	8,10,12,15,
	surat pendek		17,19,22,24/02
			/22
	SUB TOTAL PROGRAM	400	
	KEAGAMAAN B		
	SUB TOTAL PROGRAM	850	
KEA	AGAMAAN A+B		
	III. PROGRAM SENI DAN OLAH	RAGA (MINIMAL	4 600 MENIT)
	Penyelenggaraan Seni		
A			
1	Membuat edukasi tempat pot	1 x 200	17/02/22
	tanaman dari botol air mineral		
	bekas untuk anak-anak di desa		
	pendul		
2	Melaksanakan pembuatan pot dari	1 x 150	19/02/22
	botol air mineral bekas bersama		
	anak-anak di desa pendul		
SUB	TOTAL PROGRAM SENI	350	
В	Penyelenggaraan Olahraga		
1	Memperkenalkan macam-macam	4 x 100	16,23,24,26/02/22
	olahraga		
SUB	TOTAL PROGRAM OLAH RAGA	400	
SUB	TOTAL PROGRAM KEILMUAN	750	
A+B			
TOT	AL PROGRAM INDIVIDU I+II+III	2200	

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Fiqri Saifuddin Azhar NIM 1800012001 Nama : M. Nurrohim NIM : 1800030056

Prodi : Ilmu Komunikasi

Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

N	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi	Tanggal
0.		JKEM/JKEM	Pelaksanaan
		(menit )	
I.	PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600	MENIT)	
A	Penyelenggaraan Edukasi Media Sosial		
1	Melaksanakan kegiatan dengan menonton	4 x 50	05/02/2022
	video motivasi belajar atau nasionalisme		10/02/2022
	kepada anak - anak di desa Pendul		12/02/2022
			17/02/2022
2	Memberikan edukasi kepada masyarakat	2 x 50	16/02/2022
	desa Pendul terkait brand image dalam		20/02/2022
	membangun jaringan bisnis		
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN A	300	
В	Pemanfaatan Media Komunikasi dan In	formasi	
1	Membuat media edukasi berupa poster	2 x 100	20/02/2022
	dakwah		21/02/2022
2	Menyebarkan poster-poster dakwah di	1 x 150	25/02/2022
	desa Pendul		
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN B	350	
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	650	
II.	PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL	1000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan Kajian Al-Islam & Ke	emuhammadiyahan	
1	Memberikan edukasi melalui cerita islami	1 x 100	08/02/2022
	kepada anak-anak Di Desa Pendul		
2	Memberikan arahan tentang tata cara	2 x 100	24/02/2022
	wudhu yang benar terhadap anak-anak di		01/03/2022
	desa Pendul		
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	300	
В	Penyelenggaraan TPA		
1	Memberikan bimbingan Iqra kepada	4 x 100	03/02/2022
	anak-anak di desa Pendul		19/02/2022
			22/02/2022
			26/02/2022
2	Membimbing hafalan Surat pendek	1 x 100	17/02/2022

	untuk anak-anak di desa Pendul				
3	Membimbing hafalan do'a sehari-hari	3x50	10/02/2022		
	untuk anak-anak di desa Pendul		12/02/2022		
			15/02/2022		
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	650			
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B	950			
II	I. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (	MINIMAL 600 M	ENIT)		
A	Penyelenggaraan Kegiatan Seni				
1	memberikan edukasi kretifitas	1x150	28/02/2022		
	mengolah barang dari bahan baku yang				
	tidak terpakai				
2	membuat kesenian dari kertas	2x100	23/02/2022		
	Origami		25/02/2022		
3	Mengadakan lomba kreatifitas stik es	1x50	01/03/2022		
	krim di desa Pendul				
	SUB TOTAL PROGRAM SENI	400			
В	Penyelenggaraan Kegiatan Olahraga				
1	Menyelenggarakan senam sehat	2x100	18/02/2022		
	bersama masyarakat di desa Pendul		27/02/2022		
SUB T	OTAL PROGRAM OLAH RAGA	200			
SUB T	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B 600				
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III 2200					

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

M. Nurrohim NIM 1800030056 Nama : Gita Salsabila
NIM : 1800012096
Prodi : Akutansi
Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi	Tanggal
		JKEM/JKEM	Pelaksanaan
		(menit )	
I. PR	OGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600	MENIT)	
A	Penyelenggaraan program pencatatan ker	uangan	
1	Memberikan bimbingan tentang	1 x 100	23/02/2022
	pembukuan harian di Dusun Pendul.		
	Argorejo, Sedayu		
2	Memberikan edukasi tentang aplikasi	1x150	23/02/2022
	yang dapat digunakan untuk membuat		
	catatan keuangan di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
3	Memberi contoh bentuk laporan	1x100	23/02/2022
	keuangan harian yang baik dan benar		
	untuk UMKM di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A	350	
В	Penyuluhan pengelolaan keuangan		
1	Memberikan sosialisasi tentang	1x100	07/02/2022
	pentingnya menabung di Dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
2	Memberi bimbingan cara menabung	1x150	07/02/2022
	sesuai dengan target dan keinginan		
	kepada anak-anak di Dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
SUB	TOTAL PROGRAM KEILMUAN B	250	
SUB	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	600	
II. PR	OGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1	1000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan pendampingan TPA		
1	Memberikan bimbingan sifat wajib	1x150	08/02/2022
	Allah kepada anak-anak di dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
2	Memberikan bimbingan hafaln Adzan	1x150	19/02/2022
	dan Iqomah di dusun Pendul, Argorejo,		

	Sedayu		
3	Memberikan bimbingan menulis huruf	1x100	12/02/2022
	hijaiyah kepada anak-anak di Ddusun	111100	12/ 02/ 2022
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	650	
В	Memberi materi tentang sholawat nabi da	n semangat islam d	i dusun Pendul,
	Argorejo, Sedayu		
1	Lagu Sholawat Nabi	1 x 50	22/02/2022
2	Tepuk Anak Sholeh	1x50	22/02/2022
SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	100	
С	Memberi materi tata cara berwudhu		1
	Membimbing hafalan bacaan do'a niat	1 x 100	10/02/2022
	wudhu untuk anak-anak di dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
	Membimbing praktek wudhu untuk	1 x 150	10/02/2022
	anak-anak di Dusun Pendul, Argorejo,		
	Sedayu		
	ГОТАL PROGRAM KEAGAMAAN C	250	
	ГОТAL PROGRAM KEAGAMAAN	1000	
A+B+			
	ROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (M		NIT)
Α	Penyelenggaraan pendampingan membua		1
1	Membuat kreasi dengan memanfaatkan	1 x 200	07/02/2022
	kardus bekas dan kertas kado sebagai		
	bahan utuk membuat celengan dengan		
	anak-anak di Dusun Pendul, Argorejo,		
_	Sedayu		
2	Membuat kreasi strap masker dengan	1 x 200	07/02/2022
	menggunakan benang, manik-manik		
	dan klip kertas bersama dengan anak-		
	anak di Dusun Pendul, Argorejo,		
GLID 5	Sedayu	400	
	TOTAL PROGRAM SENI	400	
В	Penyelenggaraan Olahraga	1 150	0.6/0.2/2.022
1	Menyelenggarakan kegiatan jalan sehat	1x150	06/02/2022
OI ID 5	di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	150	
	TOTAL PROGRAM CELIMIAN A DE	150	
20R	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	550	

TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III	2200	

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Gita Salsabila NIM 1800012096 Nama : Inetta Audrey Citraning Putri

NIM : 1800017122 Prodi : Biologi Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM	Tanggal Pelaksanaan
		(menit )	1 Clansallaall
I.	PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 M	IENIT)	l
A	Penanaman Tanaman Obat Keluarga (TOGA)		
1	Membuat media edukasi berupa poster	1 x 200	04/02/2022
	mengenai manfaat dan cara perawatan		
	TOGA		
2	Menempelkan media edukasi manfaat dan	1 x 50	05/2/2022
	cara perawatan TOGA kepada warga dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
3	Menanam TOGA yang dapat dimanfaatkan	1 x 200	05/2/2022
	oleh warga dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		
4	Merawat dan menyiram TOGA	12 x 50	7/02/2022 –
	·		1/03/2022
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN A	1050	
В	Pembuatan Poster Edukasi Mengenai Hidropor	nik Secara Sederhana	•
1	Membuat media edukasi berupa poster	1 x 200	08/02/2022
	mengenai pengertian hidroponik, keuntungan		
	hidroponik, alat dan bahan yang diperlukan,		
	serta langkah-langkah dalam melakukan		
	hidroponik		
2		1 x 50	10/02/2022
	hidroponik secara sederhana kepada warga		
	dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		
	OTAL PROGRAM KEILMUAN B	250	
	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	1300	
	. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 10	000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan pendampingan TPA		

		I	
1	Memberikan bimbingan membaca i'qro jilid	10 x 50	3/02/2022,
	3 kepada anak-anak di dusun pendul,		8/02/2022,
	Argorejo, Sedayu		10/02/2022,
			15/02/2022,
			17/02/2022,
			19/02/2022
			22/02/2022
			24/02/2022
			26/02/2022
			1/03/2022
2	Memberikan bimbingan hafalan Asmaul	3 x 50	08/02/2022
	Husna kepada anak-anak TPA di dusun		10/02/2022
	Pendul, Argorejo, Sedayu		15/02/2022
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	650	
В	Penyelenggaraan Media Edukasi dan Buku Ba	caan Islami Untuk An	ak-Anak TPA
1	Menyediakan buku kisah-kisah Nabi dan Juz	1 x 100	12/02/2022
	Amma		
2	Membuat media edukasi berupa poster dan	1 x 200	16/02/2022
	menempelkan di mading TPA mengenai doa		
	sehari-hari (doa sebelum makan, doa sesudah		
	makan, doa sebelum tidur, doa bangun tidur,		
	doa masuk kamar mandi, doa keluar kamar		
	mandi, doa masuk masjid, doa keluar masjid,		
	dan doa bepergian) kepada anak-anak TPA		
	di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	300	
С	Penyelenggaraan Rak Sepatu	L	1
1	Menyediakan rak sepatu untuk TPA	1 x 50	14/02/2022
2	Menyediakan rak sepatu untuk Masjid	1 x 50	14/02/2022
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C	100	
SUB 7	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B+C	1050	
II	I. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (M	INIMAL 600 MENI	Γ)
A	Penyelenggaran Kegiatan Kesenian dan Ragan	n Budaya	
1	Membuat lukisan cap tangan anak-anak	1 x 200	14/02/2022
	dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		

3	Menyediakan media edukasi berupa poster	1 x 100	17/2/2022	
	dan menempelkan di balai pedukuhan			
	mengenai nama suku-suku di Indonesia			
SUB T	TOTAL PROGRAM SENI	300		
В	Penyelenggaraan Olahraga			
1	Menyediakan media edukasi berupa poster	1 x 150	21/02/2022	
	mengenai olahraga yang sehat dan aman			
	untuk lansia			
2	Menempelkan media edukasi berupa poster	1 x 50	22/02/2022	
	di balai pedukuhan Pendul			
3	Melakukan permainan engklek bersama	1 x 100	28/02/2022	
	anak-anak dusun Pendul, Argorejo, Sedayu			
SUB T	TOTAL PROGRAM OLAH RAGA	300		
SUB T	TOTAL PROGRAM SENI DAN	600		
OLAHRAGA				
TOTA	L PROGRAM INDIVIDU I+II+III	3100		

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Inetta Audrey Citraning Putri NIM 1800017122 Nama : Virgitia Daravati

NIM : 1800024159 Prodi : Ilmu Hukum

Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit )	Tanggal Pelaksanaan
I.	PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 M	, ,	
A	Penyelenggaraan Program PPM	·	
1	Melaksanakan program pengamalan pancasila kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 150	02/02/2022
2	Membuat media edukaasi poster penyuluhan bahaya narkotika dan dampak hukum untuk anak-anak dan remaja di di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 150	04/02/2022
	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	300	
1	Membuat media edukasi poster dampak penyebaran berita hoaks untuk membantu anak dalam penggunaan media sosial di di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 150	07/02/2022
2	Membuat PPT mengenai dampak media sosial berhubungan cyber crime kepada anak- anak dan remaja di di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 150	15/02/2022
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN B	300	
SUB T	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	600	
II	. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 10	000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan Pendampingan TPA		
1	Memberikan bimbingan membaca iqro jilid 2 kepada anak-anak TPA di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	2 x 100	08, 15/02/2022

2	Memberikan bimbingan membaca 20 sifat	2 x 150	10/02/2022
_	baik Allah di di dusun Pendul, Argorejo,	2 X 130	10/02/2022
	Sedayu		
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	500	
В	Memberi Materi Tentang Tahajud dan Shalat I	Malam di dusun P	endul, Argorejo,
	Sedayu		, ,
1	Memberikan media edukasi tata cara dan niat	1 x 50	15/02/2022
	shalat tahajud dalam bentuk tempelan di		
	mading TPA		
2	Memberikan media edukasi tata cara dan niat	1 x 50	15/02/2022
	shalat istiqarah dalam bentuk tempelan di		
	mading TPA		
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	100	
С	Memberi Materi Tata Cara Shalat		
1	Membimbing doa sesudah & sebelum wudhu	1 x 100	09/02/2022
	untuk anak-anak di dusun Pendul, Argorejo,		
	Sedayu		
2	Membimbing praktik wudhu untuk anak-	1 x 150	15/02/2022
	anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		
SUB T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN C	250	
CIIR T	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B+C	1000	
	I. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MI		NIT)
	Penyelenggaran Pendampingan Membuat Kera		(1 <b>111</b> )
1	Melaksanakan pengenalan kesenian dalam	1 x 150	18/02/2022
1	pengenalan budaya-budaya asli Indonesia	1 X 130	16/02/2022
	terhadap anak-anak di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
2	Mendampingi lomba menyanyi lagu daerah	1 x 150	27/02/2022
2	Indonesia untuk anak-anak di dusun Pendul,	1 X 150	21/02/2022
	Argorejo, Sedayu		
3	Melakukan pendampingan pembuatan	1 x 100	21/02/2022
3	kerajinan origami kepada anak-anak di dusun	1 \(\lambda\) 100	21/02/2022
	- KVI ATHAH VITZAHIL KEDAUA AHAK-AHAK ULUUSUH 1		
SIIR T	Pendul, Argorejo, Sedayu OTAL PROGRAM SENI	400	

1	Memberikan olahraga bersama untuk seluruh	1 x 100	23/02/2022
	warga di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		
2	Melaksanakan olahraga yang baik dan benar	1 x 100	24/02/2022
	untuk seluruh warga di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
SUB 7	TOTAL PROGRAM OLAH RAGA	200	
SUB 7	TOTAL PROGRAM SENI DAN	600	
OLAH	IRAGA		
TOTA	L PROGRAM INDIVIDU I+II+III	2200	

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Virgittia Daravati NIM 1800024159 Nama : Intan Julia Sari

NIM : 180005218 Prodi : PGSD Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi	Tanggal Pelaksanaan			
		JKEM/JKEM				
		(menit )				
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)						
A	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Tematik SD					
1	Memberikan bimbingan belajar	2x100	9 Februari 2022			
	kepada anak-anak SD di dusun		17 Februari 2022			
	Pendul, Argorejo, Sedayu					
2	Mengajarkan kepada anak-anak SD	2x100	21, 22 Februari 2022			
	cara membaca dan menulis dengan					
	menggunakan metode make a					
	match di dusun Pendul, Argorejo,					
	Sedayu					
SUB	TOTAL PROGRAM KEILMUAN A	400				
В	Mengajar Ekstrakurikuler Pramuka Diluar Materi Pembelajaran Sekolah					
1	Mengajak anak-anak SD untuk	1 x100	9 Februari 2022			
	mengikuti pelatihan ekstrakulikuler					
	Kepramukaan di dusun Pendul,					
	Argorejo, Sedayu					
2	Memberikan materi tentang	1 x 100	9 Februari 2022			
	kepramukaan dan Melatih anak-anak					
	SD dalam membuat pionering dari					
	bambu di dusun Pendul, Argorejo,					
	Sedayu di dusun Pendul, Argorejo,					
	Sedayu					
SUB	TOTAL PROGRAM KEILMUAN B	200				
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A+E		B 600				
II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)						
A	Penyelenggaraan pendampingan TPA					
1	Memberikan bimbingan membaca da	n 1x150	19 Februari 2022			
	menghafal do'a harian kepada anak-					
	anak di dusun Pendul, Argorejo,					
	Sedayu					

menghafalkan kalimat Toyyibah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A 300  B Penyelenggaraan NOBAR Kisah 5 Nabi Ulul Azmi  1 Mengajak anak-anak untuk NOBAR l x 100 8 Februari 2022 kisah nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS  2 Mengajak anak-anak untuk NOBAR l x 100 10 Februari 2022 kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B 200  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 8 Februari 2022 tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022 tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang 1 x 200 6 Februari 2022 dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 haerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	2	Memberikan bimbingan membaca dan	1 x 150	22 Februari 2022			
Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A 300  B Penyelenggaraan NOBAR Kisah 5 Nabi Ulul Azmi  1 Mengajak anak-anak untuk NOBAR 1 x 100 8 Februari 2022 kisah nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS  2 Mengajak anak-anak untuk NOBAR 1 x 100 10 Februari 2022 kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B 200  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 8 Februari 2022 tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022  Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022  Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		menghafalkan kalimat Toyyibah					
B Penyelenggaraan NOBAR Kisah 5 Nabi Ulul Azmi  1 Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah 5 Nabi Ulul Azmi  1 Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS  2 Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B 200  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh tauladan 4 Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022  tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022  tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 6, 18, 21 Februari 2022  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,		kepada anak-anak di dusun Pendul,					
B   Penyelenggaraan NOBAR Kisah 5 Nabi Ulul Azmi		Argorejo, Sedayu					
Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS	SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	300				
kisah nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS  2 Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B 200  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,	В	Penyelenggaraan NOBAR Kisah 5 Nabi Ulul Azmi					
Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS   2   Mengajak anak-anak untuk NOBAR kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS   200   C   Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi   1 x 100   8 Februari 2022   Memberi materi tentang contoh tauladan 5 Nabi Ulul Azmi   1 x 100   8 Februari 2022   Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu   2   Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu   SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN   700   SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN   700   A+B+C   III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)   A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)   1 x 200   6 Februari 2022   dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu   2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu   1x 100   21 Februari 2022   Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu   3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia"   kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia"   kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia"   kepada anak-anak di dusun Pendul, Kepada anak-anak di dusun Pendul, Raforejo, Sedayu   2022   Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia"   kepada anak-anak di dusun Pendul, Raforejo, Sedayu   2022   Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia"   kepada anak-anak di dusun Pendul,	1	Mengajak anak-anak untuk NOBAR	1 x 100	8 Februari 2022			
2		kisah nabi Muhammad SAW, Nabi					
kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Muhammad     SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh     AS Kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan     Nabi Musa AS Kepada anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang     dari tali kur bersama anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu     Daerah kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,		Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS					
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B  C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Muhammad     SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh     AS Kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan     Nabi Musa AS Kepada anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang     dari tali kur bersama anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu     Daerah kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,	2	Mengajak anak-anak untuk NOBAR	1 x 100	10 Februari 2022			
C Memberi Materi tentang contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi  1 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Muhammad     SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh     AS Kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh     tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan     Nabi Musa AS Kepada anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang     dari tali kur bersama anak-anak di     dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu     Daerah kepada anak-anak di dusun     Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,     "Tari Senandung Bumi Rafflesia"     kepada anak-anak di dusun Pendul,		kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS					
1 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh 1 x 100 10 Februari 2022 tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1 x 200 6 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,	SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	200				
tauladan dari kisah Nabi Muhammad SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,	С	Memberi Materi tentang contoh Tauladar	n 5 Nabi Ulul Azm	ni			
SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,	1	Memberi materi tentang contoh	1 x 100	8 Februari 2022			
AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  Mengajarkan kesenian lagu-lagu Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Entre Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,		tauladan dari kisah Nabi Muhammad					
Pendul, Argorejo, Sedayu  Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700  A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul, Regorejo, Sedayu Rendal anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu		SAW, Nabi Ibrahim AS, dan Nabi Nuh					
2 Memberi materi tentang contoh tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,  Wenda anak-anak di dusun Pendul,  Bara 100 10 Februari 2022  100 10 Februari 2022  100 11		AS Kepada anak-anak di dusun					
tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,		Pendul, Argorejo, Sedayu					
Nabi Musa AS Kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,	2	Memberi materi tentang contoh	1 x 100	10 Februari 2022			
dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200  SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,		tauladan dari kisah Nabi Isa AS dan					
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C 200 SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN 700 A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT) A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022 Kepada anak-anak di dusun Pendul,		Nabi Musa AS Kepada anak-anak di					
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A+B+C  III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022 "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022		dusun Pendul, Argorejo, Sedayu					
HI. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022  "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022  kepada anak-anak di dusun Pendul,	SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C	200				
III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)  A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022  kepada anak-anak di dusun Pendul,	SUB	TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN	700				
A Penyelenggaraan KERKES (KERajinan dan KESenian)  1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022  Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022  "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022  kepada anak-anak di dusun Pendul,	A+B	+C					
1 Membuat kerajinan tangan yaitu gelang dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022 "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,	]	III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAG	GA (MINIMAL 60	00 MENIT)			
dari tali kur bersama anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari 2022 "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,	A	Penyelenggaraan KERKES (KERajinan o	dan KESenian)				
dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu 1x 100 21 Februari 2022 Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,  21 Februari 2022  6, 18, 21 Februari 2022	1	Membuat kerajinan tangan yaitu gelang	1 x 200	6 Februari 2022			
2 Mengajarkan kesenian lagu-lagu Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,  21 Februari 2022  6, 18, 21 Februari 2022		dari tali kur bersama anak-anak di					
Daerah kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu "Tari Senandung Bumi Rafflesia" kepada anak-anak di dusun Pendul,  5 x 150 6, 18, 21 Februari 2022		dusun Pendul, Argorejo, Sedayu					
Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,	2	Mengajarkan kesenian lagu-lagu	1x 100	21 Februari 2022			
Pendul, Argorejo, Sedayu  3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,		Daerah kepada anak-anak di dusun					
3 Mengajarkan seni Tari dari Bengkulu 3 x 150 6, 18, 21 Februari "Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,		1					
"Tari Senandung Bumi Rafflesia" 2022 kepada anak-anak di dusun Pendul,	3		3 x 150	6, 18, 21 Februari			
kepada anak-anak di dusun Pendul,				2022			
		_					
		_					
SUB TOTAL PROGRAM SENI 700	SUB		700				
B Penyelenggaraan Olahraga	В	Penyelenggaraan Olahraga					

1	Menyelenggarakan	1 x 50	20 Februari 2022
	pelaksanaan kegiatan senam		
	Kewer-Kewer di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA		50	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN		750	
A+B			
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III		2100	

Mengetahui DPL,

Mahasiswa,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Intan Julia Sari NIM 180005218 Nama : Citra Corneriski Garnet

NIM : 1800029333

Prodi : Ilmu Kesehatan Masyarakat

Divisi/Unit/Kel : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi	Tanggal			
		JKEM/JKEM	Pelaksanaan			
		(menit )				
I. P	I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan program Cuci tangan, Sikat gigi, dan Menjaga diri sendiri					
	(MANDIRI) Kepada Anak-anak					
1	Membuat media edukasi (poster)	2 x 100	02/02/2022			
	mengenai program Cuci tangan, Sikat					
	gigi, dan Menjaga diri sendiri					
	(MANDIRI) untuk anak-anak di dusun					
	Dendul. Argorejo, Sedayu					
2	Membagikan poster Cuci tangan, Sikat	1 x 50	15/2/2022			
	gigi, dan Menjaga diri sendiri					
	(MANDIRI) kepada anak-anak di dusun					
	Dendul, Argorejo, Sedayu					
3	Memberi penyuluhan Cuci tangan, Sikat	1 x 100	15/2/2022			
	gigi, dan Menjaga diri sendiri					
	(MANDIRI) kepada anak-anak di dusun					
	Dendul, Argorejo, Sedayu					
SUB TO	OTAL PROGRAM KEILMUAN A	350				
В	Penyelenggaraan Sosialisasi Tentang Stur	nting				
1	Membuat materi penyuluhan tentang	1 x 50	02/02/2022			
	stunting					
2	Membantu ibu-ibu kader dalam	1 x 100	02/04/2022			
	pelaksanaan kegiatan posyandu dan					
	memberikan penyuluhan tentang					
	stunting					
SUB TO	OTAL PROGRAM KEILMUAN B	150				
C	Penyediaan Media Poster Cinta Linkungan					
1	Membuat materi poster Cinta	1 x 50	02/02/2022			
	Lingkungan kepada warga di Dusun					
	Pendul, Argorejo, Sedayu					
2	Membagikan poster Cinta Lingkungan	1 x 50	02/09/2022			
	kepada warga di Dusun Pendul,					

	Argorejo, Sedayu					
	SUB TOTAL PROGRAM	100				
	KEILMUAN C					
SU	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN 600					
A+B+C						
II.	PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAI	L 1000 MENIT)	1			
A	Penyelenggaraan pendampingan TPA					
1	Memberikan bimbingan membaca i'qro	6 x 100	3/2/2022,			
	jilid 1 kepada anak-anak di dusun Dendul,		8/2/2022,			
	Argorejo, Sedayu		10/2/2022,			
			12/2/2022,			
			15/2/2022,			
			17/2/2022			
2	Memberikan bimbingan hafalan surat	1 x 100	02/08/2022			
	pendek di dusun Dendul, Argorejo, Sedayı	u				
3	mendampingi anak-anak dalam	1 x 50	17/2/2022			
	pengenalan malaikat dan tugasnya					
SUB TO	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	750				
В	Memberi materi tata cara shalat					
1	Membimbing hafalan bacaan sholat untuk	1 x 100	02/10/2022			
	anak-anak di dusun Dendul, Argorejo,					
	Sedayu					
2	Membimbing praktek shalat untuk anak-	1 x 150	02/12/2022			
	anak di dusun Dendul, Argorejo, Sedayu					
SUB TO	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN C	250				
SUB TO	OTAL PROGRAM KEAGAMAAN	1000				
A+B+C						
III	PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA	(MINIMAL 600 M	ENIT)			
A	Penyelenggaraan pendampingan membuat	kerajinan tangan				
2	Mencari gambar batik yang digunakan	1 x 100	02/02/2022			
	untuk lomba mewarnai anak-anak TPA					
3	Melaksanakan lomba mewarnai batik	1 x 250	27/2/2022			
	untuk anak-anak TPA di dusun Dendul,					
	Argorejo, Sedayu					
SUB TO	SUB TOTAL PROGRAM SENI 350					
В	Penyelenggaraan Olahraga					
1	Membuat dan menyebarkan media edukas	i 1 x 100	02/09/2022			
	pentingnya pemanasan sebelum					
	melakukan suatu kegiatan					

2	Membuat dan menyebarkan media edukasi	1 x 100	02/09/2022
	tentang pentingnya vitamin D dari sinar		
	matahari pagi		
SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA		200	
SUB TO	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	550	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III		2150	

Yogyakarta, 5 Februari 2022

Mengetahui DPL,

Mahasiswa

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Citra Corneriski Garnet NIM 1800029333 Nama : Widhi Fatkhurohman

NIM : 1800019002

Prodi : Teknik Industri

Unit : XV.A.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit )	Tanggal Pelaksanaan
<b>I.</b> ]	PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL	600 MENIT)	
A	Penyelenggaraan program 5R (Ringkas	, Rapi, Resik, Rawat, Raji	in)
1	Membuat media edukasi (poster) mengenai program 5 R di dusun Pendul. Argorejo, Sedayu	1x150	02/02/2022
2	Membagikan poster edukasi program 5R di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x100	04/02/2022
3	Memberi penyuluhan membuang sampah pada tempatnya kepada anak- anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x100	06/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN A	350	
В	Penyelenggaran program K3		

1	Membuat media edukasi (poster)	1 x 150	07/02/2022
1	penggunaan K3 pada sektor UKM	1 X 130	01/02/2022
	pembuatan bataku di dusun Pendul,		
	Argorejo, Sedayu		
2	Membagikan poster edukasi	1x 100	08/02/2022
	mengenai penerpan K3 yang baik dan		
	benar di dusun Pendul, Argorejo,		
	Sedayu		
	SUB TOTAL PROGRAM	250	
	KEILMUAN B	230	
	RELEVIOURY		
SUB TO	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	600	
II.	PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMA	AL 1000 MENIT)	
A	Penyelenggaraan pendampingan TPA		
1	Mambauikan himbin aan bafalu ayust	1x 100	03/02/2022
1	Memberikan bimbingan hafaln surat pendek (An-Nas, Al-Falaq, Al-Asr)	1X 100	03/02/2022
	untuk anak-anak TPA di dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
	- 1 ondar, 1 ii gorojo, bouuju		
2	Memberikan bimbingan membaca Iqro	1x100	12/02/2022
	untuk anak -anak TPA di dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		
3	Memberikan materi nabi dan	2 x 100	08/02/2022;
	rasul serta menyontoh tauladan		10/02/2022
	untuk anak-anak TPA di dusun		
	Pendul, Argorejo, Sedayu		

4	Memberikan bimbingan membaca Al-Quran kepada anak-anak TPA di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	2 x 150	19/02/2022; 22/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN A	700	
В	Memberi materi tentang rukun islam dar	n rukun iman di dusun Pe	ndul, Argorejo, Sedayu
1	Rukun Islam	1 x 50	15/02/2022
2	Rukun Iman	1 x 50	15/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN B	100	
С	Memberi materi tata cara shalat		
1	Membimbing hafalan bacaan sholat untuk anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 100	24/02/2022
2	Membimbing mempraktekkan shallat untuk anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1 x 150	01/03/2022
	SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN C	250	
	B TOTAL PROGRAM AGAMAAN A+B+C	1050	

III	. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA	A (MINIMAL 600 M)	ENIT)
A	Penyelenggaraan pendampingan membu	at kerajinan tangan	
1	Mempersiapkan peralatan pembuatan kerajinan tangan dari koran/buku bekas untuk anak - anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x150	28/02/2022
2	Mendampingi mewarnai kaligrafi dan gambar untuk anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x 150	17/02/2022
3	Melakukan persiapan pembuatan kolase menggunakan pelepah pisang untuk anak-anak didusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x50	11/02/2022
4	Melakuakan pembuatan kolase menggunakan pelepah pisang untuk anak-anak didusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x50	11/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM SENI	400	
В	Penyelenggaraan Olahraga		
1	Melakukan bimbingan olahraga bulu tangkis kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x100	25/02/2022
2	Membuat lompat tali dari karet kepada anak-anak di dusun Pendul,	1x50	21/02/2022

	Argorejo, Sedayu		
3	Melakukan lomba lompat tali kepada anak-anak di dusun Pendul, Argorejo, Sedayu	1x50	21/02/2022
	SUB TOTAL PROGRAM OLAH RAGA	200	
SUB TO	OTAL PROGRAM KEILMUAN A+B	600	
TOTAL PROGRAM INDIVIDU I+II+III		2250	

Yogyakarta, 5 Februari 2022

Mengetahui DPL,

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H.,CLA.,CMB NIY 60171057

Widhi Fatkhur Rohman NIM 1800019002

Mahasiswa,

#### B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama

Bidang tematik dan non tematik berisikan kegiatan berupa edukasi yang dilakukan melalui diskusi. Program dan kegiatan mahasiswa pada bidang tematik Kuliah Kerja Nyata (KKN) Reguler 88 Unit XV.A.3 Universitas Ahmad Dahlan yaitu :

- 1. Sosialisasi Hukum Ahli Waris dan Pertanahan
- 2. Sosialisasi Pembuatan Pupuk Organik dan Ember Tumpuk
- 3. Visus Mata Warga di Dusun Pendul, Argorejo, Sedayu
- 4. Penyelenggaraan Lomba Indonesia Pintar
- 5. Pengajian Bersama Memperingati Hari Isra' Mi'raj
- 6. Pembuatan Video Profil Dusun Pendul, Argorejo, Sedayu

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)	Peran Mahasiswa	Tanggal Pelaksanaan			
IV. I	IV. PROGRAM TEMATIK						
A	Pembuatan Video P	rofil Dusun Pendu	ıl, Argorejo, Seda	yu			
	gambar dan video profil dusun pendul		Produser  Fiqri : Coproduser  Reni, Inetta : Penulis Naskah  Virgittia, Gita :	13/02/2022			
			Sutradara Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound				

Video Profil dusun   Produser   Fiqri : Co-produser   Reni, Inetta : Penulis Naskah   Virgittia, Gita : Sutradara   Citra : Pengisi Suara   Nurrohim : Cameraman, Editor   Intan : Sound     3   Mempublikasi hasil video profil dusun   1 x 200   Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun   SUB TOTAL PROGRAM   1400   TEMATIK A   B   Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)   1 x 300   Citra, rohim : pembelian laser penunjuk   Citra: Sebagai   Trainer atau perwakilan unit   Of/02/2022   Of/02/2022   Trainer atau perwakilan unit   Of/02/2022   Pengecekan mata yang diselenggarai oleh UAD   Citra: Pengecekan mata   Inetta:   Ineta:	2	Proses pengeditan	3 x 200	Widhi:	15/02/2022
Fendul Fiqri : Coproduser  Reni, Inetta : Penulis Naskah  Virgittia, Gita : Sutradara  Citra : Pengisi Suara  Nurrohim : Cameraman, Editor Intan : Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul  SUB TOTAL PROGRAM  I video profil dusun penbuplikasian video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM  I video profil dusun pembuplikasian video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM  I video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM  I video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM  I video profil dusun  Citra: rohim : pembelian laser penunjuk  SUB Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  I Mempersiapkan alat-alat visus mata  I x 300  Citra: rohim : pembelian laser penunjuk  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Of/02/2022  Trainer atau perwakilan unit  Pengecekan mata  Raid vigus pendul  Of/02/2022  Pengecekan mata		Video Profil dusun		Produser	16/02/2022
Produser   Reni, Inetta : Penulis Naskah   Virgittia, Gita : Sutradara   Citra : Pengisi Suara   Nurrohim : Cameraman, Editor   Intan : Sound		Pendul		Figri : Co	10/02/2022
Reni, Inetta: Penulis Naskah Virgittia, Gita: Sutradara Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul  SUB TOTAL PROGRAM 1400 TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata alat-alat visus mata  Mempersiapkan alat-alat visus mata  1 x 300 Citra; rohim: pembelian laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  Citra: Penulis Naskah Virgittia, Gita: Sutradara  Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun  Citra; rohim: pembelian laser penunjuk  O6/02/2022 Trainer atau perwakilan unit  O6/02/2022  Pengecekan mata				_	
Penulis Naskah Virgittia, Gita: Sutradara Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul  SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata alat-alat visus mata  1 x 300 Citra; rohim: pembelian laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  Citra: Pengecekan mata  1 x 300 Citra: Pengecekan mata				produser	
Virgittia, Gita: Sutradara  Citra: Pengisi Suara  Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul  SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata alat-alat visus mata brisama ibu PKK Dusun Pendul  3 Pelaksanaan Visus mata brisama ibu PKK Dusun Pendul  Citra: Subagai Trainer atau perwakilan unit  Virgittia, Gita: Subagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  O6/02/2022  Pengecekan mata					
Sutradara Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata 1 x 300 Citra; rohim: pembelian laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus mata vang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  1 x 300 Citra: Pengecekan mata Pengecekan mata Pengecekan mata Pengecekan mata				Penulis Naskah	
Sutradara Citra: Pengisi Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul SUB TOTAL PROGRAM TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata 1 x 300 Citra; rohim: pembelian laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus mata vang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  1 x 300 Citra: Pengecekan mata Pengecekan mata Pengecekan mata Pengecekan mata				Virgittia, Gita :	
Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul SUB TOTAL PROGRAM 1400 TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul Cameraman, Editor Intan: Sound Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun  1 ka 200 Citra, rohim: 07/02/2022 Trainer atau perwakilan unit Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit Citra: Pengecekan mata bersama ibu PKK Dusun Pendul PKK Dusun Pendul  Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  O6/02/2022				-	
Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  3 Mempublikasi hasil video profil dusun pendul SUB TOTAL PROGRAM 1400 TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul Cameraman, Editor Intan: Sound Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun  1 ka 200 Citra, rohim: 07/02/2022 Trainer atau perwakilan unit Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit Citra: Pengecekan mata bersama ibu PKK Dusun Pendul PKK Dusun Pendul  Suara Nurrohim: Cameraman, Editor Intan: Sound  Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  O6/02/2022				Citus : Dan aisi	
Nurrohim : Cameraman, Editor   Intan : Sound				_	
Cameraman, Editor   Intan : Sound				Suara	
Editor   Intan : Sound   Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun pendul   SUB TOTAL PROGRAM   1400   TEMATIK A   B   Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)   1 x 300   Citra, rohim : pembelian laser penunjuk   2   Sosialisasi visus mata visus mata yang diselenggarai oleh UAD   3   Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul   1 x 300   Citra: Sebagai Pengecekan mata bersama ibu PKK Dusun Pendul   1 x 300   Citra: Pengecekan mata   1 x 300   Citra: Pengecekan mata   1 x 300   Citra: Pengecekan mata   1 x 300   Pengecekan   Pengecekan   1 x 300   Pengecekan				Nurrohim:	
Intan : Sound					
3   Mempublikasi hasil video profil dusun pendul   1 x 200   Semua anggota ikut terlibat dalam pembuplikasian video profil dusun     SUB TOTAL PROGRAM   1400     TEMATIK A				Editor	
video profil dusun pendul dalam pembuplikasian video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus visus mata visus visu				Intan: Sound	
video profil dusun pendul dalam pembuplikasian video profil dusun  SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata visus visus mata visus visu	2	M	1 200	Camara	19/02/2022
pendul   dalam   pembuplikasian   video profil   dusun	3	_	1 X 200		18/02/2022
SUB TOTAL PROGRAM   1400   TEMATIK A   B   Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)   1 x 300   Citra, rohim : pembelian laser penunjuk   2   Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD   1 x 300   Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit   1 x 300   Citra: Pengecekan mata bersama ibu PKK Dusun Pendul   1 x 300   Citra:   13/02/2022   1		_			
SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata  1 x 300 Citra, rohim: pembelian laser penunjuk  2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  Citra: Pengecekan mata		pendar			
SUB TOTAL PROGRAM 1400  TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata  2 Sosialisasi visus mata vang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul Mata dusun  dusun  1 ta 00  Citra, rohim: 07/02/2022  pembelian laser penunjuk  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata					
TEMATIK A  B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata				dusun	
B Visus Mata Warga Dusun Pendul (Scrinning Mata)  1 Mempersiapkan alat-alat visus mata  2 Sosialisasi visus mata visul mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul    Discription of the content of the co	SUB	TOTAL PROGRAM	1400		
1 Mempersiapkan alat-alat visus mata	TEM	ATIK A			
1 Mempersiapkan alat-alat visus mata	В	Visus Mata Warga	L Dusun Pendul (Sci	inning Mata)	
alat-alat visus mata  2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  pembelian laser penunjuk  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata	1	_		_	07/02/2022
2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  1 x 300  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata	1		1 X 300		07/02/2022
2 Sosialisasi visus mata yang diselenggarai oleh UAD  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  1 x 300  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Sebagai Trainer atau perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata		arat-arat visus iliata		-	
mata yang diselenggarai oleh UAD  Trainer atau perwakilan unit  3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  Trainer atau perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata				raser penanjak	
diselenggarai oleh UAD  Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul  perwakilan unit  Citra: Pengecekan mata  Pengecekan mata	2		1 x 300	_	06/02/2022
UAD  Pelaksanaan Visus 1 x 300 Citra: 13/02/2022 Pengecekan mata  PKK Dusun Pendul mata		• •			
3 Pelaksanaan Visus mata bersama ibu PKK Dusun Pendul Citra: 13/02/2022 Pengecekan mata				perwakilan unit	
mata bersama ibu PKK Dusun Pendul Pengecekan mata		UAD			
PKK Dusun Pendul mata	3	Pelaksanaan Visus	1 x 300	Citra:	13/02/2022
				Pengecekan	
Inetta		PKK Dusun Pendul		mata	
Inottu.				Inetta:	
		- 1212 2 dodn't chiddl			

	TOTAL PROGRAM ATIK B	900	Mencatat hasil visus mata  Reni: Mengatur antrian  Intan: Dokumentasi  Gita: Dokumentasi	
C	Sosialisasi Hukum A	A bl: Wawig		
1	Mempersiapkan alat-alat dan ruangan	1 x 250	Semua anggota ikut berpartisipasi dalam mempersiapkan perlengkapan yang dibutuhkan	20/02/2022
2	gladi resik persiapan sosialisasi hukum ahli waris	1 x 150	Widhi: Sambutan ketua unit  Fiqri: Moderator  Rohim: Dokumentasi  Inetta: Notulensi  Reni: Pembacaan ayat kursi Al- Qur'an  Intan: konsumsi dan administrasi	20/02/2022

			penyambutan tamu  Citra: penyambut tamu  Vida: moderator  Gita: Dokumentasi	
3	Mempersiapan Konsumsi	1 x 200	Intan	20/02/2022
4	Pelaksanaan Kegiatan Sosialisasi Hukum Ahli Waris bersama bapak Ilham Yuli Isdiyanto	1 x 300	Widhi: Sambutan ketua unit  Fiqri: Moderator  Rohim: Dokumentasi  Inetta: Notulensi  Reni: Pembacaan ayat kursi Al- Qur'an  Intan: konsumsi dan administrasi penyambutan tamu  Citra :penyambut	20/02/2022

	I		1	1
			tamu	
			Vida:	
			moderator	
			Gita:	
			Dokumentasi	
	Pembuatan luaran	1 x 50	Reni : Penulis	
	artikel mengenai	1 X 30	naskah	
	hukum ahli waris		liaskali	
	dan pertanahan		Inetta: penulis	
	dan pertananan		naskah	
			Bapak Ilham:	
			Narasumber	
SUR	L TOTAL PROGRAM	950		
	ATIK C			
D	Lomba Indonesia P	intar Dalam Rang	ka	
	Memperingati Isra	Miraj		
1	D (D)	1 200	D	00/02/2022
1	Rapat Pertama	1x 200	Rapat pertama	09/02/2022
	untuk persiapan		yaitu	
	lomba		menentukan	
			peran masing-	
			masing anggota dalam	
			pelaksanaan Indonesia	
			Pintar Dalam	
			Rangka Memperingati	
			Isra Mi'raj	
			isia wii iaj	
2	Membeli hadiah	1x200	Inetta, Reni,	25/02/2022
	bagi pemenang		Intan, Citra:	
	lomba		membeli	
			hadiah snack	
			dan kardus	
			NI1	
			Nurrohim,	
			widhi, fiqri :	
			membeli	
1			hadiah terkait	

			peralatan tulis	
3	Mempersiapkan hadiah lomba bagi pemenang	1x 250	Semua anggota inti ikut dalam mempersiapkan lomba Indonesia Pintar	26/02/2022
4	Rapat kedua fiksasi rundown	1x200	Widhi, Fiqri, Nurrohim, Inetta, Reni, Intan, dan Citra : menghadiri rapat kedua	23/02/2022
5	Pelaksanaan Lomba Indonesia Pintar Dalam Rangka memperingati Isra mi'raj	1x300	Inetta, Widhi: Panitia Lomba Cerdas Cermat  Reni: Konsumsi  Intan, Citra, Fiqri: yang bertanggung jawab dengan lomba mewarnai  Virgittia, Gita: Penanggung jawab lomba menyanyi  Nurrohim: Dokumentasi	27/02/2022
	TOTAL PROGRAM ATIK D	1150		
Е	Pengajian Dalam R	angka Mempering	ati Isra Mi'raj	

	T	I	T =	1
1	Membuat baner untuk Isra mi'raj	1 x 200	Rohim: membuat design banner Reni dan Intan : mengeprint banner	18/02/2022
2	Membuat Roundown pengajian Isra miraj	1 x 100	Inetta : membuat naskah	26/02/2022
2	Mempersiapkan kebutuhan dan perlengkapan isra miraj	1 x 200	Semua anggota inti ikut dalam mempersiapkan keperluan isra miraj	24/02.2022
3	Mempersiapkan Konsumsi	1 x 200	Intan Citra Reni	27/02/2022
4.	Pelaksanaan Pengajian isra miraj	1 x 300	Inetta: MC Widhi: Sambutan Ketua Reni: Konsumsi ngeprint sertifikat Intan, Nurrohim; Dokumentasi Citra, Fiqri,: Penyambut tamu Virgittia, Gita:	28/03/2022
			Penanggung jawab	

			narahubung pemateri	
	SUB TOTAL PROG E	RAM TEMATIK	1000	
F	Ember Tumpuk dar	n Pupuk Organik		
1	Membuat ember tumpuk	1 x 200	Widhi, Inetta: Membeli ember tumpuk  Nurrohim, Reni: Membantu dalam pembuatan ember tumpuk  Intan: Dokumentasi	12/02/2022
2	Membuat materi cara penggunaan ember tumpuk	1 x 200	Inetta: Membuat PPT Materi	7/02/2022
3	Mebuat materi pupuk organik	1 x 200	Inetta: Membuat PPT Materi	8/02/2022
3	Pemberian materi serta ember tumpuk kepada warga dan bapak dukuh dusun pendul	1 x 200	Semua anggota inti ikut dalam memberikan ember tumpuk dan materi	2/03/2022
	SUB TOTAL PROG F	RAM TEMATIK	800	
SUB	TOTAL JKEM PROG	RAM TEMATIK	6200	
TOTA	AL JKEM PROGRAM	[	6200	

# C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan

# REKAPITULASI LAPORAN PELAKSANAAN KULIAH KERJA NYATA UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN PERIODE 88 TAHUN AKADEMIK 2021/2022

UNIT: XV.A.3 LOKASI: PENDUL

# a. Program keilmuan/bimbingan belajar

No	Nama Program	JKEM			Pelaksanaa	n Kegiatan					Dana		
NO	, Halla 11051alli		Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Penyelenggaraan Program 5 (Ringkas, Rapi, Resik, rawaat, Rajin)	250	Balai Dusun Pendul	Anak-anak	1	250	10	А	55000				55000
2	Penyelenggaraan Sosialisasi Penyuluhan Sampah	100	Balai dusun Pendul	Anak-anak	1	100	10	Α	30000				30000
2	Penyelenggaran Program K3 (Kesehatan dan Keselamatan Kerja)	250	Balai Dusun Pendul	Anak-anak	1	250	10	Α	55000				55000
3	Penyelenggaraan Program Penyuluhan UMKM	250	Balai Dusun	Masyarakat	1	250	10	В	50000				50000
4	Penyuluhan Pentingnya perencanaan keuangan	100	Balai Dusun	Masyarakat	1	100	10	В	50000				50000
5	Penyelenggaraan Literasi Tentang Keuangan dan Kewirausahaan	250	Balai Dusun	Anak-anak	1	250	10	В	65000				65000
6	Penanaman Tanaman Obat Keluarga (TOGA)	200	Balai Dusun	Masyarakat	1	200	13	С	127000				127000
7	Penempelan Poster Cara Penggunaan dan Manfaat TOGA	50	Balai Dusun	Masyarakat	1	50	1	С	4000				4000
8	Penyelenggaraan Edukasi Mengenai Hidroponik Secara Sederhana	50	Dusun Pendul	Masyarakat	1	50	10	С	86000				86000
9	Penyuluhan Mengenai Gizi seimbang	350	Balai dusun Pendul	Anak-anak	1	150	13	D	218250				218250
10	Pelaksanaan Edukasi Bahaya borax	350	Balai dusun Pendul	anak-anak	2	100	20	D	175000				175000
11	Penyelenggaraan Program Cuci Tangan, Sikat Gigi, dan Menjaga Diri (MANDIRI) I	350	Masjid Al-Asher	Anak-anak	1	100	25	F	137000				137000
12	Penyelenggaraan Sosialisasi Tentang Stunting	150	Balai dusun Pendul	Ibu-ibu	1	100	30	F	108000				108000
13	Penyediaan Media Poster Cinta Lingkungan	100	Balai dusun Pendul	Masyarakat	1	50	30	F	5800				5800
14	Penyelenggaraan Program Pencatatan Keuangan	350	Balai duaun pendul	Masyarakat	1	150	20	Н	97000				97000
15	Penyuluhan Pengelolaan Keuangan	250	Balai dusun pendul	Anak-anak	1	150	20	Н	95000				95000
16	Penyelenggara Edukasi Media Sosial	300	Masjid Al-Asher	Anak-anak	1	50	20	G	85000				85000
17	Pemanfaatan Media Komunikasi dan Informasi	350	Balai Dusun	Masyarakat	2	150	20	G	60000				60000
18	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Tematik SD	400	Balai Dusun	Anak-anak	4	100	10	E	151750				151750
19	Penyelenggaraan Program PPM	300	Balai dusun	Anak Anak	2	150	10	1	50000				50000
20	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	300	Balai dusun	Anak Anak	2	150	10	I	55000				55000
	Jumlah Dana Prog	ram Keilm	uan/Bimbingan	Belajar					1759800	0	0	0	1759800

# b. Program Keagamaan

No	Nama Program	JKEM	Pelaksanaan Kegiatan						Dana						
NO		Total	Tempat	Sasaran	Frek	JKE	Volu	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total		
1	Memberikan Materi Nabi dan Rasul	200	Masjid	Anak-anak TPA	2	100	39	A	30000				30000		
2	Membimbing hafalan surat-surat pendek	400	TPA	anak-anak TPA	8	50	25	В	85000				85000		
3	Penyelenggaraan TPA Inetta	500	TPA	anak-anak TPA	10	50	25	C	60000				60000		
4	Pendampingan hafalan 99 Asmaul Husna	150	TPA	anak-anak TPA	3	50	25	C	7500				7500		
5	Kisah teladan sahabat Nabi	100	TPA	anak-anak TPA	2	50	35	D	45000				45000		
6	NOBAR Kisah Nabi Ulul Azmi	200	TPA	anak-anak TPA	2	100	37	E	76000				76000		
7	Hafalan doa harian dan kalimat toyiban	300	TPA	anak-anak TPA	2	150	37	Е	100000				100000		
8	Bimbingan hafalan surat pendek	100	TPA	anak-anak TPA	1	100	35	G	17500				17500		
8	Bimbingan hafalan doa sehari-hari	150	TPA	anak-anak TPA	3	50	35	G	17500				17500		
9	Pendampingan TPA	300	TPA	Anak-anak TPA	6	50	35	Н	30000				30000		
10	Sholawat nabi dan semangat islam	50	TPA	Anak-anak TPA	1	50	35	Н	30000				30000		
11	praktekdan hafalan wudhu	50	TPA	Anak-anak TPA	1	50	35	Н	61000				61000		
12	Penyelenggaraan TPA Virgita	850	Masjid	Anak-anak TPA	10	100	25	I	130000				130000		
13	Penyelenggaraan Edukasi Mengenai Doa Sehari-hari	50	Masjid	Anak-anak TPA	1	50	2	С	3142				3142		
14	Pemaparan Materi Tentang Rukun Islam dan Rukun Iman	100	Masjid	Anak-anak TPA	2	50	39	A	10000				10000		
15	Membacakan Kisah Nabi dan Rosul	200	Masjid	Anak-anak TPA	4	50	35	В	30000				30000		
16	Memberi Edukasi Tentang Akhlak	200	Masjid	Anak-anak TPA	4	50	25	В	30000				30000		
17	Memberi Edukasi Tentang Tajwid	50	Masjid	Anak-anak TPA	1	50	25	В	30000				30000		
18	Penyelenggaraan Buku Bacaan Islami Untuk Anak-Anak TPA	100	Masjid	Anak-anak TPA	2	50	2	С	26000				26000		
19	Penyelenggaraan Rak Sepatu Untuk TPA & Masjid	100	Masjid	Anak-anak TPA	2	50	2	С	49000				49000		
20	Penyelenggaraan Kajian Al-Islam dan Kemuhammadiyahan	100	Masjid	Anak-anak TPA	1	100	25	G	60000				60000		
21	Pembekalan Materi Tata Cara Sholat	150	Masjid	Anak-anak TPA	1	150	39	A	35000				35000		
22	Pemberian Materi Tentang Sholawat Nabi & Semangat Islam	100	Masjid	Anak-anak TPA	2	50	30	Н	40000				40000		
23	Pemberian Materi Tata Cara Berwudhu	200	Masjid	Anak-anak TPA	2	100	20	G	35000				35000		
24	Penyelenggaraan NOBAR Kisah Nabi Ulul Azmi	200	Masjid	Anak-anak TPA	2	100	30	Е	60000				60000		
25	Penyelenggaraan Materi Tentang Contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi	200	Masjid	Anak-anak TPA		100	30	Е	60000				60000		
26	Memberi Materi Tentang Tahajud dan Shalat Malam	250	Masjid	Anak Anak TPA	1	250	30	I	82000				82000		
	Jumlah Dana Pr	ogram Ke	agamaan/TPA						1239642	0	0	0	1239642		

# D. Program Seni dan Olahraga

	Nome Bucquem	JKEM			Dana								
N+	Nama Program	Total	Tempat	Sasaran	Frek	JKE	Volu	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Penyelenggaraan Bimbingan Olah Raga Bulutangkis	100	Balai Dusun	Anak-anak	1	100	8	Α	90000				90000
2	Membuat dan Lomba Lompat Tali	100	Balai Dusun	Anak-anak	2	50	8	A	44800				44800
3	Pembuatan Kerajinan Tangan Dari Koran/Buku Bekas	150	Balai Dusun	Anak-anak	1	150	14	A	41000				41000
4	Mewarnai Kali Grafi	150	Balai Dusun	Anak-anak	1	150	16	A	71000				71000
5	Pembuatan Kolase dari Pelepah Pisang	50	Balai Dusun	Anak-anak	1	50	14	A	21000				21000
6	Memperkenalkan Macam-Macam Olahraga	400	Lapangan	Anak-anak	4	100	16	В	60000				60000
7	Membuat gelang dari tali kur	200	Balai Dusun	Anak-anak	1	200	15	Е	82000				82000
8	Melatih seni tari dari Bengkulu dan lagu daerah Bengkulu	450	Balai Dusun	Anak-anak	3	150	15	Е	68000				68000
9	Pembuatan Kreasi Meronce	200	Balai Dusun	Anak-anak	2	100	15	Н	168000				168000
10	Penyelenggaraan Pendampingan Kerajinan Tangan	100	Balai Dusun	Anak-anak	1	100	10	I	104000				104000
11	Memberi Edukasi Pembuatan Pot Bunga Dari Botol Bekas	200	Balai Dusun	Anak-anak	1	200	15	В	40000				40000
12	Membuat Pot Bunga Dari Botol Bekas	150	Balai Dusun	Anak-anak	1	150	15	В	35000				35000
13	Mengolah barang dari bahan baku yang tidak terpakai	150	Balai Dusun	Anak-anak	1	150	8	G	19000				19000
14	Membuat kesenian dari kertas origami	200	Balai Dusun	anak-anak	2	100	8	G	25000				25000
15	Lomba kreatifitas steak eskrim	50	Balai Dusun	anak-anak	1	50	8	G	56000				56000
16	Pembuatan Kolase menggunakan daun kering	100	Balai Disin	Anak-anak	1	100	10	D	11500				11500
17	Mewarnai jenis-jenis kendaraan dan kaligrafi	300	Balai dusun	anak-anak	3	100	10	D	24000				24000
18	melakukan permainan gobag	100	Balai dusun	anak-anak	1	100	18	D	84000				84000
19	Pengenalan Vidio Ragam Budaya Indonesia Kepada Anak-Anak Pendul, Sedayu	100	Balai Dusun	Anak-anak	1	100	15	I	60000				60000
20	Penyelenggaran Kegiatan Kesenian Melukis Cap Tangan	200	Balai Dusun	Anak-anak	1	200	2	C	70000				70000
21	Penyelenggaraan Media Edukasi Poster Suku Beserta Baju Adat Nusantara	50	Balai Dusun	Masyarakat	1	50	1	С	7000				7000
22	Penyelenggaraan Media Edukasi Poster Olahraga Untuk Lansia	50	Balai Dusun	Lansia	1	50	10	C	5870				5870
23	Penyelenggaraan Permainan Engklek	100	Lapangan	Anak-anak	1	100	10	С	37000				37000
24	Senam sehat bersama warga	200	Balai Dusun	Masyarakat	2	100	20	G	95000				95000
25	Penyelenggaraan lomba mewarnai	150	Masjid Al-Asher	Anak-anak	1	150	31	F	217000				217000
26	Media edukasi tentang pentingnya vitamin D dan sinar matahari pag	100	Balai Dusun	Masyarakat	1	100	20	F	5000				5000
	Jumlah Dana Prog	gram Sen	i dan Olahraga						1541170	0	0	0	1541170

# E. Program Pendukung/Tematik

No	Nama Program  Jk		]	Pelaksanaan K	egiata	n				]	Dana		
110		JKEM	Tempat	Sasaran	Frek	JKE	Volu	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Penyuluhan Mengenai Hukum Waris & Pertanahan	950	Balai Dusun	Masyarakat	4	250	30	Bersama	471000				471000
2	Penyuluhan & Pelatiahan Pembuatan Pupuk Organik dan Ember Tumpuk	6200	Balai Dusun	Masyarakat	24	250	30		100000				100000
3	Penyelenggaraan Pengajian Bersama Isra Mi'raj	1000	Masjid	Masyarakat	5	200	40	Bersama	687000				687000
4	Penyelenggaraan Lomba Indonesia Pintar	1150	Masjid	Anak-anak	7	150	25	Bersama	355000				355000
5	Pembuatan Video Profil Desa KKN	1400	Dusun Pendul	Umum	6	250	1	Bersama	200000				200000
6	Pemeriksaan Visus Mata	950	Balai Dusun	Masyarakat	3	250	30	Bersama	20000				20000
7	Pemeliharaan masjid Al-Asher	450	Masjid	Masyarakat	3	150	30	Bersama	49500				49500
8	Pengurusan HKI	100	Posko	Mahasiswa	1	100	2	D, E	250000				250000
9	Tali Asih	50	posko	Pak Dukuh	1	50	1	Bersama	750000				750000
10	Listrik & air	50	posko	Mahasiswa	1	50	9	Bersama	305000				305000
11	Konsumsi 1 bulan	500	posko	Mahasiswa	10	50	9	Bersama	2918288				2918288
12	Pembuatan banner posko	100	posko	Warga	1	100	9	Bersama	36000				36000
13	Sembako	100	posko	Warga	1	100	10	Bersama	386250				386250
14	Perlengkapan KKN	100	posko	Mahasiswa	1	100	9	Bersama	370000				370000
	Jumlah Dana Program Pendukung/ Tematik										0	0	6898038

Yogyakarta, 2 Maret 2022

Diketahui/Disetujui Oleh Dosen Pembimbing Lapangan

Ilham Yuli Isdiyanto, S.H.,M.H NIY 60171057 Diketahui/Disetujui Oleh Dukuh

Arran Contraction

Mugiyono

Ketua Unit

Widhi Fatkhurahman 1800019002

# BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI

#### A. Pembahasan

Kuliah Kerja nyata merupakan salah satu program universitas dalam bentuk pendidikan dibidang kemasyarakatan dengan cara memberikan pengalaman belajar kepada mahasiswa agar dapat berinteraksi dengan baik ditengah-tengah masyarakat diluar kampus dan secara langsung dapat mengidentifikasi permasalahan-permasalahan serta. Sehingga mampu mengimplementasikan Tri Darma Perguruan Tinggi. Selain itu, juga mahasiswa dapat mengimplementasikan serta mengembangankan ilmu pengetahuan yang didapatkan selama dibangku perkuliahan.

Pelaksanaan KKN Reguler 88 diselenggarakan secara luring ditengahtengah melonjaknya virus varian baru dari Covid-19 (omicron). Dilaksanakan di Padukuhan Pendul, Argorejo, Sedayu terhitung pada tanggal 2 Februari 2022 sampai 3 Maret 2022. Pada kegiatan KKN mahasiswa wajib melaksanakan 4 program yang telah ditetapkan oleh LPPM Universitas Ahmad Dahlan meliputi keilmuan, keagamaan, seni dan olahraga serta tematik. Mahasiswa KKN Reguler 88 unit XV.A.3 berlokasi di Padukuhan Pendul, Arogorejo, Sedayu, D.I Yogyakarta yang terdiri dari 9 anggota di berbagai jenis program studi diantaranya PGSD, Ilmu Komunikasi, Ilmu Kesehatan Masyarakat, Teknologi Pangan, Biologi, Akutansi, Tekknik Industri dan Hukum.

Sebelum mengawali program KKN, mahasiswa peserta KKN diberi pembekalan selama 3 hari berturut-turut secara daring yang diselenggarakan oleh LPPM UAD, setelah itu, mahasiswa meakukan survei agar dapat merancang program kerja yang sesuai dengan kondisi di dusun yang telah ditentukan. Kemudian, dilakukan penerjunan yang diselenggarakan secara daring. Adapun program kerja yang sudah terlaksana selama kegiatan KKN dibahas sebagai berikut:

#### 1. Bidang Keilmuan

Bidang keilmuan adalah program yang disesuaikan dengan program studi masing-masing anggota mahasiswa, sehingga mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang telah didapatkan semasa perkuliahan kepada masyarakat. Adapun program keilmuan yang terlaksana akan dibahas sebagai berikut :

a. Penyelenggaraan Program 5 R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin)

Penyuluhan mengenai program 5R yaitu Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin kepada anak-anak di Dusun Pendul supaya anak-anak sudah memahami pentingnya 5R dari dini untuk mengurangi kecelakaan kerja dan menambah kedisiplinan. 5R merupakan kebiasaan bagaimana seseorang tentang memperlakukan tempat kerjanya secara benar, jika tempat kerja rapi, bersih, dan tertib maka kemudahan bekerja perorangan dapat diciptakan serta dengan begitu 4 bidang sasaran pokok industri, yaitu efisiensi, produktivitas, kualitas, dan keselamatan kerja dapat mudah dicapai. Program 5R dilaksanakan dengan lebih menggunakan poster dan menempel di papan-papan informasi.

#### b. Penyelenggaraan Program K3

Penyelenggaran porogram K3 atau Kesehatan dan Keseamatan Kerja pada anak-anak dilakukan untuk mengajarkan mereka pentingnya K3 untuk menjaga tubuh tetap aman dari kecelakaan, program K3 juga termasuk dalam program 5R yang saling bersamaan. Manfaat K3 diantaranya menjamin keselamatan orang lain di tempat kerja, meningkatkan kesejahteraan dan produktivitas nasional dan melindungi dan menjamin keselamatan setiap tenaga kerja yang berada di bawah naungan perusahaan tertentu.

#### c. Penyelenggaraan Penyuluhan UMKM

Penyuluhan UMKM di desa pendul dilaksanakan pada malam hari, beberapa warga sudah mengerti tentang UMKM tetapi kurang memahami bagaimana cara memenjemen dan mengatur keuangan pada UMKM

#### d. Penyelenggaraan Literasi Tentang Keuangan dan Kewirausahaan

Penyelanggaran literasi tentang keuangan dan kewirausahaan dilakukan kepada anak-anak di desa pendul, dimulai dari penjelasan menggunakan ppt lalu dilanjutkan dengan menonton video tentang menabung, anak-anak sangat aktif dan mengajukan beberapa pertanyaan.

#### e. Penamanan Tanaman Obat Keluarga (TOGA)

Tanaman obat keluarga (TOGA) menjadi salah satu pilihan masyarakat untuk ditanam di lahan pekarangan, dengan pertimbangan karena dapat dimanfaatkan untuk kesehatan. Tanaman obat dapat dijadikan obat yang aman, tidak mengandung bahan kimia, murah, dan mudah didapat. Salah satu fungsi TOGA adalah sebagai sarana untuk mendekatkan tanaman obat kepada upaya-upaya kesehatan masyarakat yang antara lain meliputi:

- Upaya preventif (pencegahan)
- Upaya promotif (meningkatkan/ menjaga kesehatan)
- Upaya kuratif (penyembuhan penyakit)

#### f. Penyelenggaraan Edukasi Mengenai Hidroponik Secara Sederhana

Salah satu upaya mengelola sampah botol plastik adalah melakukan gerakan recycle (daur ulang) atau gerakan recreate sehingga memiliki nilai ekonomis. Oleh karena itu perlu adanya upaya perancangan pemanfaatan sampah botol plastik yang benar sehingga menjadikan suatu yang bermanfaat dan bernilai ekonomi. Budidaya tanaman sayuran secara hidroponik dengan memanfaatkan botol plastik mampu membangkitkan tumbuhnya mata rantai usaha melalui penciptaan pemanfaatan sampah botol

plastik dan peningkatan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Hal ini dikaitkan dengan upaya pemerintah untuk meningkatkan kesehatan masyarakat melalui kesadaran mengkonsumsi sayuran. Hidroponik merupakan cara budidaya tanaman dengan menggunakan air yang telah dilarutkan nutrisi yang dibutuhkan tanaman sebagai media tumbuh tanaman untuk menggantikan tanah. Budidaya secara hidroponik lebih ramah lingkungan karena tidak menggunakan pestisida, tidak meninggalkan residu dan kebutuhan air lebih hemat serta tanaman tumbuh lebih cepat.

#### g. Penyuluhan Mengenai Pangan

Penyuluhan mengenai pangan terdiri dari pengenalan makanan gizi seimbang kepada anak-anak Pendul agar memahami pentingnya gizi seimbang karena zat-zat penting yang diperlukan oleh tubuh akan terpenuhi. Makanan bergizi seimbang akan mensuplai tubuh manusia dengan zat tenaga, zat pembangun, dan zat pengatur yang sesuai dengan kebutuhan terutama dimasa pertumbuhan. Serta mendampingi anak-anak menonton vidio mengenai gizi seimbang dan proses produksi pembuatan coklat di pabrik.

#### h. Pelaksanaan Edukasi Pangan

Pelaksanaan penyuluhan edukasi terkait boraks dan formalin kepada anak-anak Pendul karena diusia anak-anak lebih menyukai jajanan pasar yang tanpa kita sadari terdapat kandungan boraks dan formalin pada makanan yang menimbulkan efek tidak baik bagi kesehatan di masa yang akan datang. Selain itu juga program ini menyelenggarakan pelatihan alat pendeteksi boraks dan formalin menggunakan alat sederhana yang terdiri dari tusuk gigi/lidi, kunyit, dan makanan yang diduga mengandung boraks dan formalin. Jika makanan yang diduga mengandung boraks maka lidi/ tusuk gigi berwarna kemerahan.

# i. Penyelenggaraan Program Penyuluhan Cuci Tangan, Sikat Gigi, dan Menjaga Diri (Mandiri)

Kegiatan program Penyuluhan Cuci Tangan, Sikat Gigi, dan Menjaga Diri (Mandiri) yang dilakukan di TPA Masjid Al-Asher berjalan dengan lancar, anak-anak Dusun Pendul sangat antusias dalam berpatisipasi. Pada penyulihan ini, anak-anak melakukan kegiatan bernyanyi lagu edukasi dengan menggunakan gerakan yang sesuai dengan materi dari penyuluhan. Penyuluhan cuci tangan dilakukan dengan mempraktekkan 6 langkah cuci tangan dengan baik dan benar. Selanjutnya penyuluhan sikat gigi dilakukan dengan memberi materi tentang pentingnya sikat gigi, manfaat sikat gigi, dan akibat tidak sikat gigi. Kemudian penyuluhan menjaga diri sendiri dilakukan dengan gerakan dan nyanyian materi menjaga diri sendiri dengan daerah tubuh mana yang boleh di sentuh dan tidak boleh disentuh oleh orang lain, siapa yang boleh menyentuh daerah privasi orang, dan berhati-hati jika ada orang asing yang mengajak pergi.

#### j. Penyelenggaraan Sosialisasi Tentang Stunting

Stunting adalah masalah kurang gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam waktu yang cukup lama, sehingga mengakibatkan gangguan pertumbuhan pada anak yakni tinggi badan anak lebih rendah atau pendek (kerdil) dari standar usianya. Penyelenggaraan Sosialisasi tentang Stunting dilakukan kepada ibu ibu yang menghadiri posyandu guna mengedukasi para ibu untuk selalu peduli dengan stunting. sosialisasi Pelaksanaan dilakukan bertepatan dengan dilaksanakannya program posyandu yang dilakukan rutin setiap satu bulan sekali pada tanggal 4. Salah satu fokus pemerintah saat ini adalah pencegahan stunting. Upaya ini bertujuan agar anakanak Indonesia dapat tumbuh dan berkembang secara optimal dan

maksimal, dengan disertai kemampuan emosional, sosial, dan fisik yang siap untuk belajar, serta mampu berinovasi dan berkompetisi di tingkat global.

#### k. Penyediaan Media Poster Cinta Lingkungan

merupakan Mencintai lingkungan sikap yang mencerminkan rasa cinta atau sayang terhadap lingkungan hidup di sekitarnya. orang yang memiliki sikap cinta lingkungan akan melakukan sesuatu demi menjaga lingkungannya. Sikap cinta lingkungan bisa diwujudkan lewat perbuatan atau aktivitas yang mendukung kelestarian, dan bukannya merusak lingkungan. Sikap ini hendaknya ditumbuhkan dalam diri setiap manusia dan diterapkan secara berkelanjutan. Penyediaan poster lingkungan yang dipasang pada papan pengumuman di balai padukuhan ini bermanfaat bagi masyarakat Dusun Pendul. Anakanak pun dapat membaca poster tersebut saat sedang bermain di lingkungan balai pedukuhan. Penyediaan poster cinta lingkungan sangat bermanfaat bagi masyarakat, masyarakat jadi lebih memelihara lingkungan sekitar rumah dan merawat lingkungan rumah.

#### 1. Penyelenggaraan Program Pencatatan Keuangan

Pencatatan keuanga memerlukan penyuluhan edukasi guna memudahkan masyarakat dalam membuat laporan keuangan hariannya. Dalam membuat pencatatan keuagan harian bermanfaat untuk mempermudah pelaporan dalam suatu bidang usaha yang di lakukan maupun laporan pemasukan serta pengeluaran individu.

#### m. Penyuluhan Pengelolaan Keuangan

Penyuuhan pengelolaan keuangan pada masyarakat dilakukan utuk memberikan edukasi bahwa manaemen keuangan sangatlah penting. Terlebih dimasa kini masyarakat harus bisa mengatur dan menargetkan tentang keuangannya dari pendapatan yang dimiliki untuk mensejahterakan kehidupan. Pengolaan

keuangan bisa digunakan untuk membantu masyarakat dalam menabung atau menargetkan sesuatu menggunakan uang penghasilannya.

n. Penyelenggaraan Edukasi Media Sosial Munculnya media sosial merupakan suatu kebutuhan di era digital saat ini. Baik itu format teks, suara, atau video, kenyamanan untuk dapat berinteraksi dan berbagi dengan cepat dalam jarak jauh adalah hal yang luar biasa. Selain itu, media sosial juga digunakan sebagai wadah untuk mengekspresikan diri secara ideal, dalam bentuk ide, berbagi aktivitas sehari-hari, ekspresi fisik, dan sebagainya. Namun, tidak dapat di pungkiri bahwa media sosial juga memiliki potensi konflik dan perpecahan.

o. Pemanfaatan Media Komunikasi dan Informasi.

Dalam pemanfaatan/ fungsi pada media komunikasi dan informasi adalah informasi yang dikirimkan dan dikomunikasikan dengan cepat dan mudah, yang memudahkan pelajar untuk menemukan dan mempelajari informasi yang mereka butuhkan.

#### p. Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Tematik SD

Penyelenggaraan bimbingan belajar tematik SD bertujuan untuk membantu anak-anak dalam membaca dan berhitung yang dimana di dusun pendul didominasi oleh anak-anak TK hingga SD kelas 2 yang dapat dibilang membutuhkan bimbingan belajar. Tidak hanya itu bimbingan belajar tematik SD juga membantu anak-anak dalam menyelesaikan pekerjaan rumah (PR).

q. Penyelenggaraan Ekstrakulikuler Pramuka Diluar Materi Pembelajaran Sekolah

Pramuka memiliki kepanjangan Praja Muda Karana yang berarti Para pemuda yang suka berkarya. Tujuan setelah selesainya program kerja dari penyelenggaraan ekstrakulikuler pramuka diharapkan anak-anak dapat menjadi manusia yang berakhlak, dan memiliki budi pekerti yang baik. ekstrakurikuler pramuka juga

membantu anak-anak dalam mengasah kratifiatas serta kemandirian anak.

#### 2. Bidang Keagamaan

#### a. Penyelenggaraan Pendampingan TPA

Penyelenggaraan TPA berlangsung setiap 3 kali seminggu yaitu hari selasa, kamis, dan sabtu. Kegiatan TPA terdiri dari bimbingan Iqra dari jilid 1-6 hingga membaca Al-Qur'an, hafalan surat-surat pendek serta hafalan do'a sehari-hari hal ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mengenai hafalan, memberikan materi 25 nabi dan rasul menggunakan video dan mencontoh tauladan mereka.

#### b. Pendampingan Hafalan Asmaul Husna

Pendampingan hafalan Asmaul Husna (99 Sifat Baik Allah SWT) bertujuan agar siswa TPA dapat mengetahui dan menghafal sifat-sifat baik Allah SWT. Hal ini dapat menjadi salah satu upaya untuk meningkatkan keimanan dan pengetahuan wawasan agama Islam kepada anak-anak TPA Al-Asher. Adapun cara atau metode hafalan Asmaul Husna yaitu dengan cara dinadakan agar lebih mudah dihafalkan oleh anak-anak TPA.

#### c. Penyelenggaraan Media Edukasi Do'a Sehari-hari

Pengertian berdoa adalah memohon atau meminta pertolongan kepada Allah SWT, tetapi bukan berarti hanya orang yang terkena msibah saja yang layak memanjatkan doa. Sebagai seorang Muslim kita layak berdoa walaupun dalam keadaan sehat. Doa merupakan unsur yang paling esensial dalam ibadah. Penyelenggaraan media edukasi doa sehari-hari diharapkan dapat menjadi pengingat anak-anak TPA untuk berdoa sebelum melakukan suatu kegiatan.

#### d. Pemaparan Materi Tentang Rukun Islam dan Rukun Iman

Tujuan dilaksanakan program rukun iman dan rukun islam adalah mengajarkan anak-anak TPA macam-macam rukun iman dan rukun islam beserta penjelasan dari masing-masing rukun iman dan rukun iman dan mengamalkannya di dunia secara langsung supaya mendaptkan pahala

#### e. Penyelenggaraan Edukasi Keagamaan

Penyelenggaran edukasi keagamaan meliputi belajar tajwid, edukasi tentang akhlak dan juga hafalan surat surat pendek.

#### f. Penyelenggaraan Buku Bacaan Islami Untuk Anak-anak TPA

Penyelenggaraan buku bacaan Islami yaitu berupa buku kisah 25 nabi dan juz amma. TPA Al-Asher memiliki pojok baca yang dapat dikunjungi dan dimanfaatkan oleh anak-anak TPA dan umum.

#### g. Penyelenggaraan Rak Sepatu Untuk TPA dan Masjid

TPA Al-Asher dan Masjid Al-Asher belum memiliki rak sepatu. Sehingga penyelenggaraan rak sepatu diharapkan dapat bermanfaat bagi anak-anak TPA dan jamaah Masjid.

h. Penyelenggaraan Kajian Al-Islam dan Kemuhammadiyahan Penyelenggaraan kajian islam dan kemuhammadiyahan meliputi cerita islam seperti kisah - kisah 25 nabi, dan tata cara berwudhu. Adapun untuk kemuhammadiyahan dibentuk menjadi insan muslim yang beriman,berakhlakul karimah, taqwa, disiplin, percaya diri dan cakap.

#### i.Pembekalan Materi Tata Cara Sholat

Tujuan program menghafal bacaan shalat 5 waktu dan mempraktekkan secara langsung kepada anak-anak TPA supaya anak-anak tau tata cara shalat yang baik dan benar

j. Pemberian Materi Tentang Sholawat Nabi dan Semangat Islam

Sholawat nabi adalah bentuk dari rasa cinta kita kepada Nabi Muhammad SAW yang umat islam sanjung agungkan, dan pembelajaran tentang Sholawat ini membantu anak-anak menungkatka rasa cintanya terhadap Nabi Muhaman SAW sebagai panutan dan membangkitkan semangat Islam didalam hatinya.

- k. Pemberian Materi Tata Cara Berwudhu
  Tujuan program belajar dan menghafal tata cara wudhu
  kepada anak anak supaya mengerti urutan dan tata cara
  berwudhu.
- 1. Penyelenggaraan NOBAR Kisah Nabi Ulul Azmi

Tujuan dengan diselenggarakannya NOBAR Nabi Ulul Azmi untuk memberi pengertian serta pengetahuan kepada anakanak TPA, tentang apa yang dimaksdu ulul azmi, nabi siapa saja yang terpilih mendapatkan mukjizat, kemudian mukjizat apa saja yang didapat oleh nabi ulul azmi. Diharpakan setelah diselenggarakannya NOBAR kisah-kisah nabi ulul azmi anakanak dapat mencotoh tauladan dari setiap nabi dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

m. Penyelenggaraan Materi Tentang Contoh Tauladan 5 Nabi Ulul Azmi

Setelah diberi pemahaman tentang apa saja contoh dari 5 tauladan nabi, diharapkan dapat membuat anak-anak untuk mencontoh tauladan-tauladan nabi dalam menghadapi permasalahan atau ujian yang didapat didunia, seperti sabar dalam menghadapi masalah.

#### 3. Bidang Seni dan Olah raga

a. Penyelenggaraan Bimbingan Olah raga Bulutangkis Kepada Anak-Anak Tujuan dari program olahraga bulu tangkis adalah mengajarkan anak-anak di Dusun Pendul tentang tata cara memebang raket yang benar, perhitungan poin dalam permaian bulu tangis, mengajarkan backhand, service yang benar, aturan-aturan dalam permainan bulu tangkis, nama-nama kejuaaraan bulu tangkis tingkat dunia dan bermain bersama anak-anak di dusun pendul. Penyelenggaraan senam kewer-kewer yang dilakukan bersama ibu PKK dapat membantu meningkatkan stamina tubuh, memperkuat daya tahan tubuh, membantu menjaga tekanan darah serta mampu membantu menjaga kesehatan tubuh.

#### b. Penyelenggaraan Pendampingan Kerajinan Tangan

Tujuan diselenggarakannya kerajinan tangan adalah memanfaatkan barang-barang yang dapat dimanfaatkan untuk membuat kerajinan tangan, mengurangi penumpukan sampah seperti pembuatan kolase dari koran bekas. Program kerajinan dari pelepah pisang bertujuan untuk menambah kreatfitas anakanak dalam membuat gambar-gambar dari alat-alat alami. Program kerajinan lainnya adalah mewarnai kaligrafi yang bertujuan menambah kesan yang indah dari tulisan Al-Quran. Program kerajinan dengan memanfaatkan botol bekas menjadi pot bunga, botol bekas sangat mudah di cari sementara pemanfaatnya masih sedikit dan jika di gunakan untuk pot tanaman menjadi barang berguna. Kerajianan tangan selanjutnya yaitu membuat gelang dari tali kur, yang dimana dalam membuat kerajinan tersebut sangat mudah serta perlengkapannya pun mudah didapatkan.

# Pengenalan Vidio Ragam Budaya Indonesia Kepada Anak-Anak Pendul

Tujuan dari menonton vidio ragam budaya Indonesia yaitu agar anak-anak lebih mengenal luas mengenai kayaknya budaya,

adat, bahasa, aneka tarian, pakaian adat, rumah adat, hingga kekayaan yang dimiliki Indonesia.

#### d. Penyelenggaraan Olahraga

Penyelenggaraan Olahraga dilakukan secara luring dengan menempelkan poster pentingnya olahraga ditempel pada papan informasi padukuhan Pendul. Selain itu kegiatan olahraga ini diselingi dengan permainan tradisional seperti gobag, engklek, lompat tali,pada olahraga lompat tali menggunakam karet gelang dalam proses pembuatan talinya. badminton dengan anak-anak

#### e. Penyelenggaraan Kegiatan Kesenian dan Ragam Budaya

Penyelenggaraan kegiatan kesenian dan ragam budaya terdiri dari kegiatan membuat lukisan cap tangan anak-anak yang dapat meningkatkan kreatifitas anak dalam mengkombinasikan warna dan pengadaan media edukasi poster suku beserta baju adat Nusantara yang dipajang di balai pedukuhan Pendul.

#### f. Penyelenggaraan KERKES

KERKES merupakan singkatan dari kerajinan dan kesenian, yang dimana kerajinan ini terdapat program kerja membuat kerajinan tangan dari tali kur. Diharapkan program kerja membuat kerajianan tangan dari tali kur dapat menambah wawasan serta mengasah kreativitas anak. Kemudian dibidang kesenian ini memperkenalakn budaya-budaya dari luar jawa, seperti tarian senandung bumi raflesia yang berasal dari bengkulu dan lagu-lagu daerah bengkulu. Tujuan dari program kerja ini diharapkan dapat membantu anak-anak dalam memperkaya pengetahuan budaya yang dimiliki indonesia.

#### g. Penyelenggaraan Lomba Mewarnai

Penyelenggaraan lomba mewarnai yang dilaksanakan di masjid Al-Asher merupakan program kerja yang bermanfaat dalam melatih pengelolaan emosi pada anak usia dini. Anak melatih keterampilan, kerapian dan kesabaran dalam menyelesaikan tugasnya. Sehingga program ini sangat bermanfaat bagi pengelolaan emosi untuk anak. Pelaksanaan lomba mewarnai ini diikuti oleh anak-anak kelas 1,2, dan TK. Anak-anak tentu senang dalam melakukan lomba, halini dibuktikan dengan ketepatan waktu dalam menyelesaikan lomba dan kesanggupan anak-anak dalam menyelesaikan lomba mewarnai tersebut

#### 4. Bidang Tematik

#### a. Visus mata

Visus mata bertujuan untuk mengecek ketajaman mata pada seseorang. Hal ini dikarenakan maraknya katarak di kalangan masyarakat. Kesehatan mata sangat penting karena dibutuhkan setiap saat seperti membaca, melihat, dll. Jika masyarakat yang dapat melihat diantara garis merah dan hijau atau pada yang terdapat di Snellen chart maka itu di anggap normal, namun jika masyarakat hanya dapat melihat diatas batas haris warna hijau maka hal itu dapat dijadikan diagnosis awal bahwa seorang tersebut memiliki gangguan pada matanya.

#### b. Penyuluhan Mengenai Hukum Waris dan Pertanahan

Sosialisasi hukum waris dan pertanahan membahas tentang tata cara pengurusan ahli waris dan pertanahan. Selain itu, dibahas pula mengenai perbedaan tugas notaris dan PPAT agar masyarakat tidak keliru dalam mengurus surat pertanahan. Di akhir acara dibuka sesi tanya jawab yang disambut antusias oleh warga.

#### c. Penyuluhan Ember Tumpuk dan pupuk organik

Menjelaskan tentang ember tumpuk dan pembuatan pupuk organic kepada pak dukuh dengan menggunakan materi dari PPT dan video. Ember tumpuk merupakan program Bantul Bersama yang diselenggarakan per dusun se Kabupaten Bantul. Ember tumpuk digunakan untuk mengolah sampah dengan bantuan larva Hi (*Hermetia illucens*) pada skala rumah tangga. Ember tumpuk

dan materi PPT diberikan pada tanggal 2 Maret 2022, untuk selanjutnya pak dukuh membagikan materi kepada warga dusun pendul melalui *whatssapp* 

#### d. Penyelenggaraan Pengajian Bersama Isra mi'raj

Pengajian dalam rangka memperingati Isra mi'raj diisi oleh ustad Dr. Mhd. Lailan Arqan M.Pd yang diundang langsung oleh anggota KKN untuk mengisi materi terkait Isra Mi'raj yang dihadiri oleh warga dusun Pendul sebanyak 45 orang. Adapun pelaksanaannya bertempatan di masjid Al-Asher.

#### e. Penyelenggaraan Lomba Indonesia Pintar

Dalam rangka memperingati isra miraj yang ke 1443, KKN UAD unit X.V. A3 bekerja sama dengan Remaja Masjid dalam penyelenggarakan perlombaan yang diikuti oleh santriwan dan santriwati yang nerjumlah kurang lebih 70 orang, yang terdiri dari 3 kelompok, adapun lomba yang diadakan yaitu: lomba indonesia pintar, lomba mewarnai, dan lomba menyanyi. Dari 3 mata lomba 2 diantaranya merupakan gabungan program kerja individi berupa lomba mewarnai dan lomba bernyanyi.Setelah selesai pembagian hadiah, anak-anak menyaksikan hiburan sulap religius dari jack separo.

#### h. Pembuatan Vidio Profil Desa KKN

Lomba profil dusun merupakan program perlombaan yang diselenggarakan oleh LPPM, Hal ini bertujuan untuk mengetahui keunggulan, kegiatan yang sering dilakukan yang terdapat di dusun Pendul. Tidak hanya itu, pembuatan vidio profil ini bertujuan untuk lebih memperkenalkan dusun Pendul melalui media sosial berupa youtube dan instagram.

#### B. Evaluasi

Pelaksanaan kegiatan KKN secara garis besar dapat berjalan dengan baik. Faktor yang membantu dalam kelancaran semua kegiatan KKN adalah

dukungan serta partisipasi warga masyarakat Padukuhan Pendul, Argorejo, Sedayu, Daerah Istimewa Yogyakarta yang sangat antusias terhadap program kerja KKN. Namun dalam pelaksanaan kegiatan KKN mahasiswa juga menemui beberapa kendala, kendala tersebut antara lain:

- 1. Kurangnya persiapan dalam menyelenggarakan kegiatan
- 2. Kurangnya koordinasi bersama karang taruna
- 3. Jarak antar rumah saling berjauhan sehingga informasi mengenai kegiatan KKN sedikit terhambat

# BAB V PENUTUP

#### A. Kesimpulan

KKN Reguler 88 unit XV.A.3 yang telah dilaksanakan secara luring selama 1 bulan di Padukuhan Pendul, Argorejo, Sedayu berdasarkan proram kerja yang dijelaskan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa program yang dilaksanakan baik program individu maupun program kelompok berjalan dengan lancar tanpa suatu hambatan meskipun waktu pelaksanaan tidak sesuai dengan waktu rencana awal. Adapun program tematik yang terdiri dari sosialisasi hukum ahli waris dan pertanahan, Lomba Cerdas Cermat, Pengajian Isra Mi'raj, Ember tumpuk dan pupuk organik diterima dengan baik. Yang ditandai dengan antusiasnya warga yang hadir di acara program yang telah dilaksanakan.

#### B. Saran

Padukuhan Pendul ini sangat supportif selain itu juga sangat kondusif ditandai dengan banyaknya warga yang datang saat pelasanaan program kerja. Program kerja yang harus dilanjutkan yaitu pengolahan pupuk organic menggunakan ember tumpuk karena dominasi warga yaitu petani yang memerlukan pupuk organic. Adapun saran untuk pelaksanaan KKN kedepannya yaitu :

#### 1. Peserta KKN

- a. Keberihan masjid Al-Ashar perlu dipertimbangkan
- b. Tetap menerapkan protocol kesehatan
- c. Lebih rajin shalat berjamaah dan mengikui tadarus Bersama
- d. Mahasiswa sebaiknya mempersiapkan diri, baik secara fisik maupun keterampilan
- e. Mahasiswa harus memiliki rasa hormat dan harus bersikap sopan santun terhadap masyarakat

- f. Membuat program yang sesuai dengan kondisi dilapangan dan sesuai dengan kemampuan yang dimiliki mahasiswa
- g. Melakukan survei beberapa kali sebelum melaksanakan KKN agar mahasiswa lebih memahami kondisi wilayah sekitar
- h. Dibutuhkan koordinasi yang lebih bak antar sesama anggota supaya dalam setiap pelaksaan program kerja tidak terjadi kesalah pahaman antar sesama.
- i. Perlunya saling bantu dalam setiap kegiatan program kerja meskipun, dalam program kerja individu

#### 2. Kepada Masyarakat

- a. Perlu menerapkan kesadaran pola hidup sehat guna mengurangi penyakit demamberdarah
- Selalu menerapkan protocol kesehatan demi mengurangi penyebaran Covid-19